
AJUNTAMENT DE BENISSA

SESIÓN  ORDINARIA  

DEL AYUNTAMIENTO PLENO

6  DE  OCTUBRE DE 2015 

MINUTA NÚM. 15/ 2015

En la villa de Benissa,  provincia de Alicante, siendo las veinte  horas  del día  seis de  
octubre   de dos mil  quince , se reúne en la Salón de Actos de esta Casa Consistorial,  
el  Ayuntamiento  Pleno  para  la  celebración  de  sesión  ordinaria   ,  en  primera 
convocatoria, con la asistencia de los Sres. Concejales anotados a continuación, y bajo  
la Presidencia del Sr. Alcalde  Juan Bta. Roselló Tent.

PRESIDENTE

JUAN BTA. ROSELLÓ TENT

GRUPO POPULAR

ARTURO POQUET RIBES

JOSEFA MARTÍ SENDRA

GLORIA IVARS MARTINEZ

JORGE IVARS HINOJO

FRANCISCO CABRERA SELLES

FRANCIS ESQUERDO GINER

ADRÍAN IVARS PASTOR

GRUPO REINICIEM BENISSA

ABEL CARDONA CASTELLS

BELEN IVARS RIBES

FERNANDO LÓPEZ CORSI 

GRUPO PSOE

MANUEL JUAN GINER

CAROL IVARS ARLANDIS

DOMÉNEC MIRALLES MOLINES

GRUPO COMPROMIS

FRANCESC  XAVIER  TRO  I 
MOLINES

MARI CARME RONDA ABAD

GRUPO CIUTADANS

ISIDOR MOLLÀ CARRIÓ
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AJUNTAMENT DE BENISSA

SECRETARIA Acctal.

Dª Mª ISABEL REYERO FERNANDEZ

Antes del inicio de la sesión de hacen entrega de moción del grupo PSOE (4.6.1) , 
Compromis (4.3.bis como complemento 4.3 orden del día, y 4.6.2 y Ciudadanos 4.6.3 
y 4.6.4 y el PP moción 4.6.5 , y propuesta Alcaldía 4.6.6 y dación de cuenta decreto 
2-10-2015 (4.6.7)

Comienza la sesión  sin la Sra. Ivars del PSOE , que se incorpora en el punto 1º.

Existiendo quórum suficiente, el  Sr. Presidente abre la sesión, y se procede 
al estudio de los siguientes asuntos:

1º LECTURA Y APROBACIÓN  , SI PROCEDE, DEL  ACTA DE LAS SESIÓN ANTERIOR.
(9-9-2015)

Sometida a votación el acta de la sesión anterior es aprobada por unanimidad de 
los asistentes.

2º.-  DAR  CUENTA  RESOLUCIONES  DE  ALCALDÍA  Y  CONCEJALÍAS  DELEGADAS 
DICTADAS DESDE LA ÚLTIMA SESIÓN ORDINARIA.(Nº 1401  de 24-8-2015 AL Nº 1600 de 
24-9-2015)

Los Sres. Concejales se dan por enterados.

3º.-  DICTÁMENES  DE  LA  COMISIÓN  INFORMATIVA  DE  HACIENDA,  ESPECIAL  DE 
CUENTAS Y RÉGIMEN INTERIOR, SI PROCEDE.

3.1.-  EXPTE.  2666/2015  PROPUESTA DEL  CONCEJAL  DELEGADO  DE  ECONOMIA Y 
HACIENDA.

DAR  CUENTA  DEL  INFORME  DE  MOROSIDAD  CORRESPONDIENTE  AL  SEGUNDO 
TRIMESTRE DEL 2015.
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Se da cuenta de la siguiente propuesta:

“Asunto: PMP e Informe Trimestral de Morosidad.

Periodo: 2º Trimestre 2015

Expte Gestiona: 2666/2015

PROPUESTA DEL CONCEJAL DE HACIENDA

Visto el informe trimestral de morosidad elaborado por la Tesorera, y el Informe del Interventor 
sobre el PMP y el Informe de Morosidad trimestral, correspondiente al Segundo trimestre de 
2015, sobre el cumplimiento de plazos de pago de obligaciones de esta Entidad local, emitido 
de conformidad con lo dispuesto en el artículo cuarto, apartado tres, de la Ley 15/2010 , de 5  
de julio,  de modificación de la  Ley  3/2004,  de 29 de diciembre,  por  la  que  se establecen 
medidas  de  lucha  contra  la  morosidad  en  las  operaciones  comerciales  y  el  Real  Decreto 
635/2014, de 25 de Julio, sobre metodología de cálculo del Periodo Medio de Pago.

En cumplimiento de lo establecido en el artículo cuarto, apartado cuatro, de la referida Ley 
15/2010, de 5 de julio, RESUELVO:

PRIMERO:  Someter  los  citados  informes  y  la  documentación  incorporada  al  mismo,  al 
conocimiento y, en su caso, debate por el Pleno del Ayuntamiento, incluyendo el mismo en el  
orden del día de la próxima sesión que se celebre.

SEGUNDO:  Que  se  remita  copia  del  mencionado  informe  a  órgano  competente  de  la 
Comunicad Valenciana que tenga atribuida la tutela financiera de las entidades locales y al 
Ministerio de Hacienda, para su conocimiento y efectos oportunos.

En Benissa, a fecha de firma del presente escrito.

El Concejal delegado de Hacienda,”

Visto informe favorable del Sr. Interventor, los Sres. Concejales se dan por enterados.

3.2.-  EXPTE.  3263/2015  PROPUESTA DEL  CONCEJAL  DELEGADO  DE  ECONOMÍA Y 
HACIENDA.

APROBACIÓN DE LOS LIMITES PARA GASTOS DE CARÁCTER PLURIANUAL EN LOS 
SUPUESTOS DE CRÈDITOS EXTRAORDINARIOS.
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Se presenta la siguiente propuesta:

“PROPUESTA CONCEJALÍA DELEGADA DE ECONOMÍA Y HACIENDA

Adrián Ivars Pastor, Concejal delegado de Economía y Hacienda del Ayuntamiento de Benissa 
(Alicante),  en  relación  al  Expediente  3139/2015  relativo  al  Contrato  de  Obras  para  la 
Conducción de agua potable desde Casas el Binyent hasta Benimarraig

EXPONGO

PRIMERO. La propuesta del servicio relativa a la necesidad de llevar a cabo la contratación de 
las obras para la Conducción de agua potable desde Casas el Binyent hasta Benimarraig indica 
que “dicha contratación necesariamente deberá distribuirse en dos anualidades”, previéndose 
una ejecución del 30% en el ejercicio 2015 y del 70% en el ejercicio 2016.

SEGUNDO. El artículo 79 del Real Decreto 500/1990, de 20 de abril, por el que se desarrolla el 
Capítulo primero del Título sexto de la Ley 39/1988, de 28 de diciembre, reguladora de las  
Haciendas Locales dispone: 

“Son gastos de carácter plurianual aquellos que extienden sus efectos económicos a  
ejercicios posteriores a aquel en que se autoricen y comprometan.”

Por su parte, el artículo 82.1 del Real Decreto 500/1990, de 20 de abril, por el que se desarrolla 
el Capítulo primero del Título sexto de la Ley 39/1988, de 28 de diciembre, reguladora de las 
Haciendas Locales, en materia de presupuestos establece:

“1. En el caso de inversiones y transferencias de capital el gasto que se impute a cada  
uno de los ejercicios futuros autorizados no podrá exceder de la cantidad que resulte  
de  aplicar  al  crédito  inicial correspondiente  en  el  año  en  que  se  adquiera  el  
compromiso en firme los siguientes porcentajes. (Artículo 155.3, LRHL):

En el ejercicio inmediato siguiente, el 70 por 100.
En el segundo ejercicio, el 60 por 100.
En el tercer y cuarto ejercicio, el 50 por 100.

2. En los supuestos de créditos extraordinarios y suplementos de créditos, el Pleno 
de la Entidad local podrá acordar que los límites para gastos plurianuales se  
calculen sobre el importe del crédito extraordinario en el primer caso y sobre el  
importe del crédito inicial más el suplemento de crédito en el segundo.
3. Igualmente podrá el Pleno incrementar los límites citados cuando se trate de créditos  
modificados como consecuencia de reorganizaciones administrativas por él aprobadas.
4. La  aplicación  de  los  límites  señalados en  los  apartados  anteriores  se  efectuará  
teniendo en cuenta los niveles de vinculación jurídica de los créditos.”

TERCERO.  Para  la  tramitación  del  mencionado  expediente  de  contratación  (Expediente 
3139/2015) se tramitó un expediente de modificación de créditos consistente en un “Crédito 
extraordinario financiado con Remanente de Tesorería para Gastos Generales” (Expediente 
863/2015), en el cual se introdujo crédito en la aplicación presupuestaria 1610-629.
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 Por todo ello, se propone al Pleno la adopción del siguiente:

ACUERDO

ÚNICO. Acordar que, en los supuestos de créditos extraordinarios, los límites para los gastos 
de carácter plurianual iniciados en el ejercicio 2015 a los que se refiere el artículo 82.1 del Real  
Decreto 500/1990, de 20 de abril, se calculen sobre el importe de los créditos extraordinarios; 
todo ello de conformidad con el artículo 82.2 del Real Decreto 500/1990.

El Concejal Delegado de Economía y Hacienda”

Por unanimidad de los asistentes se aprueban los límites para los gastos de carácter plurianual 
en los supuestos de créditos extraordinarios.

Visto informe favorable de intervención, se aprueba por unanimidad el citado dictamen.

3.3.- EXPTE. 3276/2015 ASUNTOS DE LA PRESIDENCIA 

APROBACIÓN CONVENIO ENTRE LA ENTIDAD PÚBLICA DE SANEAMIENTO DE AGUAS 
RESIDUALES  DE  LA COMUNIDAD  VALENCIANA Y EL  AYUNTAMIENTO  DE  BENISSA 
PARA LA REUTILIZACIÓN DE LAS AGUAS DEPURADAS PROCEDENTES DE LA EDAR 
DE BENISSA-SENIJA (ALICANTE)

“4º ASUNTOS DE PRESIDENCIA.

Por unanimidad de los asistentes se ratifica la urgencia del  asunto a tratar debido a necesidad 
de firmar lo más pronto posible el convenio con la EPSAR para reutilizar las aguas residuales.

4.1  APROBACIÓN  CONVENIO  ENTRE  LA ENTIDAD  PÚBLICA DE  SANEAMIENTO  DE 
AGUAS  RESIDUALES  DE  LA  COMUNIDAD  VALENCIANA  Y  EL  AYUNTAMIENTO  DE 
BENISSA PARA LA REUTILIZACIÓN DE LAS AGUAS DEPURADAS PROCEDENTES DE LA 
EDAR DE BENISSA-SENIJA (ALICANTE).

Tras debatir ampliamente el asunto  los Sres.  Concejales acuerdan, por unanimidad,  que se 
lleve  al  próximo  pleno  el  convenio  entre  la  Entidad  Pública  de  Saneamiento  de  Aguas 
Residuales de la Comunidad Valenciana y el Ayuntamiento de Benissa para la reutilización de 
las  aguas  depuradas  procedentes  de  la  EDAR  de  Benissa-Senija  (Alicante),   previa 
incorporación al expediente de los pertinentes informes.

Seguidamente se agrega al acta el borrador del convenio.  
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“CONVENIO ENTRE LA ENTIDAD PÚBLICA DE SANEAMIENTO DE AGUAS RESIDUALES 
DE  LA  COMUNIDAD  VALENCIANA  Y  EL  AYUNTAMIENTO  DE  BENISSA  PARA  LA 
REUTILIZACIÓN  DE  LAS  AGUAS  DEPURADAS  PROCEDENTES  DE  LA  EDAR  DE 
BENISSA-SENIJA (ALICANTE).

En Valencia, a 

REUNIDOS 

Por  una  parte,  D.  Alfredo  González  Prieto,  Vicepresidente  del  Consejo  de 
Administración de la Entidad Pública de Saneamiento de Aguas Residuales de la Comunidad 
Valenciana  (en  adelante  EPSAR),  facultado  para  este  acto  en  virtud  de  las  facultades 
conferidas  por  la  Resolución  de  9  de  julio  de  2012,  de  la  presidencia  del  Consejo  de 
Administración de la Entidad Pública de Saneamiento de Aguas Residuales de la Comunidad 
Valenciana, de delegación de competencias (DOCV núm. 6.824 de 23 de julio de 2012).

Por  otra,  D.  Juan  Bautista  Roselló  Tent,  Alcalde-Presidente  del  Ayuntamiento  de 
Benissa, facultado para este acto en virtud de lo dispuesto en el art. 21 de la Ley 7/1985, de 2 
de abril, Reguladora de las bases de Régimen Local, según redacción dada por la Ley 57/2003 
de 16 de diciembre.

Se  reconocen  los  comparecientes  la  capacidad  jurídica  y  de  obrar  suficiente  y 
adecuada para obligarse y obligar a la persona jurídica que representan en el presente acto y,

MANIFIESTAN

I.- Actualmente el municipio de Benissa dispone de una instalación de saneamiento y 
depuración (Benissa-Senija)  de titularidad de la Generalitat  Valenciana y cuya gestión está 
encomendada a la EPSAR. La referida estación depuradora de aguas residuales dispone de un 
tratamiento biológico por fangos activos y desinfección del efluente con hipoclorito sódico.

II.- La EDAR mancomunada de Benissa-Senija dispone de autorización por parte de 
la Confederación Hidrográfica del Júcar, de fecha 19 de febrero de 2007, de vertido de aguas 
residuales al Barranco del Pou D’Avall, procedentes de los sistemas de saneamiento de las 
poblaciones de Benissa y Senija.

III.- El actual marco normativo es favorable a la reutilización de aguas depuradas. El 
Título V del Real Decreto Legislativo 1/2001, de 20 de julio, por el que se aprueba el texto 
refundido de la Ley de Aguas dedica un capítulo, el III, modificado por la Ley 11/2005, de 22 de  
junio, a la reutilización de aguas depuradas. Asimismo, el Plan Hidrológico Nacional, aprobado 
por Ley 10/2001, de 5 de julio, fomenta la reutilización y la depuración de aguas residuales. En 
el  ámbito de nuestra Comunidad, la reutilización de los efluentes depurados es uno de los 
objetivos del II Plan Director de Saneamiento de la Comunidad Valenciana, aprobado por el 
Decreto 197/2003, de 3 de octubre del Consell.
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IV.- Ante la escasez de los recursos hídricos en la Comunitat Valenciana y debido al 
auge que se ha dado a la modernización de los sistemas de riego y de racionalización del uso  
del Agua por la Generalitat Valenciana, el Ayuntamiento de Benissa, con fecha 17 de Octubre 
de 2006 comunicó a la EPSAR la intención de reutilizar las aguas procedentes de la EDAR 
Benissa-Senija y le solicitó información sobre las previsiones de construcción de un tratamiento 
terciario en dicha instalación. El 19 de Octubre de 2006, la EPSAR informó al Ayuntamiento que 
la  calidad  del  efluente  de  dicha  depuradora  era  equivalente  en  cuanto  a  parámetros 
físico-químicos a los valores de diseño de un tratamiento terciario, y en cuanto a la calidad 
microbiológica,  la  instalación permitía  la  desinfección  del  efluente mediante  dosificación de 
hipoclorito sódico, de modo que se cumplirían los criterios sanitarios para los usos previstos.

V.- El agua utilizada en el municipio de Benissa, para las zonas ajardinadas, así como 
para las zonas deportivas (baldeo de campos de deporte, zonas verdes, etc.) y para el baldeo 
de calles, limpieza de imbornales y otros usos diversos, procede de la red municipal de agua 
potable. Por ello el Ayuntamiento de Benissa solicitó a la Confederación Hidrográfica del Júcar  
la  concesión  administrativa  para  la  reutilización  de  aguas  depuradas  de  la  EDAR  de 
Benissa-Senija. El 17 de Octubre de 2008, la Presidencia de la Confederación Hidrográfica del  
Júcar dictó resolución de autorización para la reutilización de aguas depuradas procedentes de 
la EDAR de Benissa-Senija, en el término municipal de Benissa, con destino a baldeo de calles, 
zonas deportivas, riego de zonas verdes y para el polígono industrial “La Pedrera”, por un plazo 
de  5  años  (que  se  renovará  automáticamente  por  plazos  sucesivos  de  igual  duración  al 
autorizado)y para un volumen máximo anual de 251.850 m3/año.

VI.- Con  fecha  20 de Febrero  de 2009,  el  Ayuntamiento  de Benissa remitió  a  la 
Entidad de Saneamiento de Aguas el proyecto “Reutilización de aguas depuradas en Benissa 
(Alicante)  – Bombeo en EDAR e impulsión general  por  camino de Beniver”  para que ésta 
emitiera  informe  sobre  su  idoneidad  y  sobre  las  posibles  interferencias  con  la  EDAR 
Benissa-Senija. El Departamento de Explotaciones de la Entidad de Saneamiento de Aguas 
emitió informe con algunos condicionantes en fecha 27 de Abril de 2009. Las obras referidas a 
este proyecto ya han sido ejecutadas y presentaban algunas deficiencias puntuales que era 
necesario resolver como paso previo a la puesta en funcionamiento de esta instalación. Según 
escrito del  Ayuntamiento de Benissa de 5  de Mayo de 2011,  dichas  anomalías ya se han 
solucionado.

VII.- Con fecha 4 de septiembre de 2014, el Ayuntamiento de Benissa comunica a 
esta Entidad que tras concluir varias fases de la red de distribución principal ya cuentan con  
varios puntos de consumo estables (parques y jardines, puntos para toma de baldeo, etc.), 
consumo que irá aumentando según vayan desarrollando la red de distribución. En marzo de 
2014  se  instaló  la  telegestión  autónoma  para  el  depósito  regulador  y  bombeo  desde  la 
depuradora, iniciándose una serie de pruebas de funcionamiento que actualmente están en 
curso.

VIII.- El 8 de diciembre de 2007 se publicó en el BOE el Real Decreto 1620/2007, de 
7  de diciembre,  por  el  que  se establece  el  régimen jurídico de reutilización  de las  aguas  
depuradas,  con  entrada  en  vigor  el  9  de  diciembre  de  2007.  Esta  norma  regula, 
fundamentalmente, las condiciones básicas y el procedimiento a seguir para la reutilización de 
las aguas depuradas.

IX.- La  Ley  2/1992,  de  saneamiento  de  aguas  residuales  de  la  Comunidad 
Valenciana, en la redacción dada a la misma por la Ley 16/2003, atribuye a la Entidad de 
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Saneamiento de Aguas, la gestión y explotación de instalaciones y servicios, y la ejecución de 
obras de infraestructura, en materia de abastecimiento de agua, de tratamiento, depuración y, 
en su caso, reutilización de las aguas depuradas, y, en general, de todas aquellas medidas que 
puedan contribuir a incrementar la eficiencia del uso de los recursos hídricos en la Comunidad 
Valenciana, así como la gestión tributaria del canon de saneamiento establecido en la misma 
Ley.

X.- Que el artículo primero de la citada Ley 2/1992, de 26 de marzo, establece como 
objeto  de  la  misma  garantizar  una  actuación  coordinada  y  eficaz  entre  las  distintas 
Administraciones Públicas en materia de evacuación y tratamiento y, en su caso, reutilización 
de las aguas residuales en el ámbito de la Comunidad Valenciana.

XI.-  Teniendo en cuenta lo dispuesto en el  Decreto 176/2014, de 10 de octubre, el 
Consell, que regula los convenios que suscriba la Generalitat y su registro.

XII.- Por las razones expuestas se articula el presente convenio que viene a armonizar  
y racionalizar el proceso de proyecto, ejecución y financiación de las actuaciones en materia de 
reutilización citadas, en base a las siguientes

CLÁUSULAS

PRIMERA.- OBJETO

Constituye el objeto del presente Convenio determinar la participación de la Generalitat 
a  través  de  la  Entidad  de  Saneamiento  de  Aguas  y  del  Ayuntamiento  de  Benissa  en  la 
financiación para la reutilización de las aguas depuradas para el riego de las zonas verdes, 
baldeo de calles, zonas deportivas y para el polígono industrial “La Pedrera”. 

SEGUNDA.- ALCANCE ECONÓMICO DEL CONVENIO

El presupuesto total del presente Convenio, será el coste energético desde el centro de 
transformación de la EDAR, que correrá a cargo del Ayuntamiento de Benissa.

La EPSAR se compromete a asumir las obligaciones que contrae en este Convenio. El 
Ayuntamiento  de  Benissa  se  compromete,  asimismo,  a  hacer  efectivas  las  cantidades 
derivadas de su participación económica en el presente Convenio.

TERCERA.- SEGUIMIENTO DEL CONVENIO

Se crea una Comisión Mixta de Seguimiento copresidida por el Alcalde-Presidente del 
Ayuntamiento de Benissa y por el Gerente de la Entidad de Saneamiento de Aguas, o personas  
en  quien  deleguen  e  integrada  por  un  técnico  municipal  y  un  miembro  de  la  Entidad  de 
Saneamiento de Aguas.
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A la Comisión podrán asistir otras personas, con voz pero sin voto, siempre y cuando 
estén de acuerdo todos los componentes de la misma.

Dicha Comisión, se reunirá, si fuera necesario, a petición de cualquiera de las partes, y 
resolverá los  problemas de interpretación y  cumplimiento de las cláusulas presentes  en el  
Convenio.

De la Comisión mixta de Seguimiento que se celebre, se levantarán dos ejemplares de 
acta, uno para la EPSAR y otro para el Ayuntamiento de Benissa.

CUARTA.- PARTICIPACIÓN DE LA ENTIDAD DE SANEAMIENTO DE AGUAS

En  relación  con  las  actuaciones  objeto  del  presente  Convenio,  corresponde  a  la 
EPSAR:

1.-  Proporcionar  al  Ayuntamiento  de  Benissa el  agua  depurada  para  uso  en  riego 
parques y jardines,  puntos  para toma de baldeo,  etc.  Hasta un volumen máximo anual  de 
251.850 m3/año.

2.- Gestionar y explotar las instalaciones de tratamiento secundario y desinfección del 
agua depurada existente en la depuradora. Los costes del tratamiento de desinfección a aplicar  
en la planta depuradora lo asumirá la EPSAR.

3.- Dado que la EDAR carece de turnos de tarde y noche, y que está previsto que el  
consumo se realice por la noche, se le facilitará al responsable del Ayuntamiento de Benissa, 
un juego de llaves para poder acceder a la EDAR. Esta persona deberá observar las cautelas 
necesarias  para  este  tipo de instalaciones,  además  de  cumplir  con  todas  las  medidas  de 
seguridad e higiene exigibles.

4.- La EPSAR no será responsable de la variación en la calidad del agua suministrada 
por variaciones en el agua residual a tratar, o por problemas en el funcionamiento de la EDAR.

QUINTA.- PARTICIPACIÓN DEL AYUNTAMIENTO DE BENISSA

En  la  relación  con  las  actuaciones  objeto  del  presente  Convenio,  corresponde  al 
Ayuntamiento de Benissa:

1.- Corresponde al Ayuntamiento de Benissa la ejecución y financiación de todas las 
obras necesarias para la reutilización de las aguas depuradas, asumiendo asimismo, los costes 
asociados a su explotación. Las obras incluirán la instalación de un telemando del bombeo, un  
caudalímetro que registre el caudal bombeado diariamente y una central de medida de energía 
eléctrica.

2.-  El  Ayuntamiento realizará la gestión y explotación de las instalaciones a que se 
refiere el punto 1 de la presente cláusula.
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3.-  Previamente a la reutilización de las aguas depuradas y  para garantizar  que el 
efluente de la EDAR cumple los criterios establecidos en el RD 1620/2007, el Ayuntamiento de 
Benissa deberá proceder a la post-desinfección en su depósito de regulación.

4.- El Ayuntamiento de Benissa realizará las gestiones y obtendrá las autorizaciones y 
licencias que requiera, en cada momento, la legislación aplicable necesaria para llevar a cabo 
el suministro.

5.-  El  Ayuntamiento  de  Benissa  se  obliga  al  cumplimiento  de  lo  dispuesto  en  la 
Resolución de la Presidencia de la Confederación Hidrográfica del Júcar, de 17 de Octubre de 
2008, por la que se le autoriza a la reutilización de aguas depuradas procedentes de la EDAR 
de Benissa-Senija, con destino a baldeo de calles, zonas deportivas, riego de zonas verdes y  
para el polígono industrial “La Pedrera”.

6.- El Ayuntamiento de Benissa será el responsable del cumplimiento del citado Real 
Decreto  1620/2007,  de 7  de diciembre,  por  el  que se establece el  régimen jurídico de la  
reutilización de las aguas depuradas.

7.- En caso de que en un futuro fuera necesario ampliar el centro de transformación 
existente,  por  falta  de  potencia,  la  EPSAR  realizará  dicha  actuación,  repercutiendo  al 
Ayuntamiento de Benissa la parte que le corresponda.

SEXTA.- VOLUMEN, COSTES Y PAGO DE LAS AGUAS REUTILIZADAS

            1. La previsión del volumen máximo a reutilizar será aproximadamente de 251.850 
m3/año.

            2. El Ayuntamiento de Benissa reintegrará a la Entidad de Saneamiento de Aguas los 
costes  de  suministro  de  energía  eléctrica  desde  el  centro  de  transformación  de  la  EDAR 
asociados al funcionamiento del bombeo de reutilización (término de potencia y consumo), de 
acuerdo con las cuotas de retribución que tenga contratadas en cada momento la EPSAR para 
el  “SERVICIO  DE  FUNCIONAMIENTO  Y  MANTENIMIENTO  DEL  SISTEMA  DE 
SANEAMIENTO  Y  DEPURACIÓN  DE  AGUAS  RESIDUALES  DE  BENISSA-SENIJA 
(ALICANTE)”.

A partir del 1 de diciembre del 2013 las cuotas de retribución de la unidad de coste 
“Funcionamiento de la estación de bombeo de reutilización” en el citado contrato son una cuota 
fija de 2,94 € por día de funcionamiento de la estación de bombeo y una cuota variable de  
0,0869 €/m3 bombeado por la EB Reutilización medido con el  caudalímetro instalado en la 
impulsión del bombeo.

Una vez finalice el contrato vigente Expte. Nº 2012/GV/0001 para el “SERVICIO DE 
FUNCIONAMIENTO Y MANTENIMIENTO DEL SISTEMA DE SANEAMIENTO Y DEPURACIÓN 
DE  AGUAS  RESIDUALES  DE  BENISSA-SENIJA  (ALICANTE),  las  cuotas  de  retribución 
acordadas, incluida la fórmula para la revisión de precios (punto 4 de la presente Cláusula) se 
actualizarán al nuevo contrato de explotación mediante una adenda al presente convenio.

3.  La  EPSAR facturará  semestralmente  el  importe  devengado  al  Ayuntamiento  de 
Benissa, disponiendo éste de un plazo de un mes para efectuar su pago. Si vencido el plazo no 
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se hubiere efectuado el pago, la EPSAR quedará facultada para cancelar el suministro hasta 
que se ingrese dicho pago y para aplicar el interés legal por el tiempo transcurrido desde el día 
31 hasta el pago efectivo.

4.-  En cuanto a  la regularización de las cuotas  que figuran en el  punto  2,  se irán 
actualizando conforme a las variaciones que sufran las cuotas contratadas por la EPSAR en el 
citado servicio.

Las  citadas  cuotas  están sujetas  a  revisiones  de precios  anuales  de acuerdo a la 
siguiente fórmula:

                                    Kt= 1 + (0,01 x 0,85 x It)

Siendo:

Kt = Coeficiente de revisión, redondeado al cuarto decimal

It = Variación percentual (%) experimentada por el IPC – 

Comunidad Valenciana en el periodo de referencia.

Por tanto, cuando la EPSAR revise los precios del contrato de servicio, comunicará 
asimismo dicha variación de precios al Ayuntamiento de Benissa, de manera que el precio del 
servicio repercutido por la EPSAR al Ayuntamiento sea, en todo momento, el mismo que la 
EPSAR abona a la empresa explotadora de la EDAR de Benissa-Senija.

5. La EPSAR facturará al Ayuntamiento de Benissa, desde la fecha establecida en la 
Cláusula Séptima como de inicio del Convenio, aunque esta sea anterior a la firma del mismo.

SÉPTIMA.- PLAZO DE VIGENCIA

El presente Convenio entrará en vigor a partir del 1 de marzo de 2014, fecha en que ha  
comunicado el Ayuntamiento de Benissa que ha empezado a bombear agua depurada para su 
reutilización, manteniendo su vigencia por un período de 10 años, al término del citado período 
el  presente  convenio  se entenderá  prorrogado por  períodos  anuales  sucesivos,  salvo que 
alguna de las partes manifieste su voluntad en sentido contrario.

El  presente  convenio  queda  supeditado  a  la  vigencia  de  la  autorización  de  la 
Confederación Hidrográfica del Júcar referida en el punto 5 de la Cláusula 3.

OCTAVA.- EXTINCIÓN DEL CONVENIO.

El presente Convenio se extinguirá por cualquiera de las siguientes causas:

1.-  Expiración del  plazo de vigencia,  salvo prórroga en los términos previstos en la 
Cláusula anterior.

2.- Mutuo acuerdo de las partes.
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3.- Incumplimiento de las estipulaciones en él contenidas.

4.- Acaecimiento de circunstancias que hagan imposible su cumplimiento.

La invocación de las causas previstas en los puntos 3 y 4 exigirá el previo sometimiento 
de la controversia a la comisión mixta de seguimiento prevista en la Cláusula Segunda.

NOVENA.- OBLIGACIONES ECONÓMICAS PARA LA EPSAR

La aplicación y ejecución de este convenio,  incluyéndose al  efecto  todos los actos 
jurídicos que pudieran dictarse en su ejecución y desarrollo, no podrá suponer obligaciones 
económicas  para  la  Generalitat  y,  en  todo  caso,  deberá  ser  atendida  con  sus  medios 
personales y materiales, sin perjuicio de lo dispuesto en la Cláusula Cuarta.

DÉCIMA.- RÉGIMEN

El presente Convenio tiene naturaleza administrativa y cualesquiera cuestiones que se 
susciten por la interpretación, aplicación y efectos del mismo y no sean resueltas en el seno de 
la Comisión de Seguimiento,  serán de conocimiento y competencia del  orden jurisdiccional 
contencioso-administrativo (Tribunales de Valencia).

Y en prueba de conformidad firman el presente documento por triplicado en el lugar y fecha 
indicados ut supra.

Por la Entidad de Saneamiento de Aguas                Por el Ayuntamiento de Benissa 

    D.Alfredo González Prieto                                     D. Juan Bta. Roselló Tent”

         El alcalde, 

Vistos  informes  de   la  responsable  del  negociado  de  Aguas  ,Intervención  y 
Secretaría , se aprueba por unanimidad el anterior dictamen.

   DICTÁMENES DE LA COMISIÓN INFORMATIVA DE CULTURA Y BIENESTAR SOCIAL , SI 
PROCEDE.
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3.4.- EXPTE. 2815/2015 PROPUESTA DE ALCALDÍA DE FIESTAS LOCAL CON CARÁCTER 
TRADICIONAL PARA EL AÑO 2016.

Es presenta la PROPOSTA  de la regidoria delegada de festes sobre l’aprovació de festes 
locals per a 2016.

Per  mitjà  d'un  escrit  de  la  Direcció  Territorial  d'Alacant  de  la  Conselleria  d'Economia  
Sostenible,  Sectors  Productius,  Comerç i  Treball,  de 23 de juliol  passat,  amb registre  
d'entrada número 8265 del 28/07/2015, s'ha requerit a aquest ajuntament, que remeta, el  
més aviat possible, a l'esmentada Direcció Territorial, a fi de procedir a l'elaboració del  
calendari laboral de la província, relació de festes locals de caràcter tradicional que han de  
celebrar-se durant l'any que ve, 2016, en el municipi de Benissa, de conformitat amb el  
RDL 1/1995, de 24 de març, Text Refós de la Llei de l'Estatut de Treballadors, i de l'Art. 46  
del RD 2001/83, de 28 de juliol, sobre Regulació de la Jornada de Treball.

Vist  allò  que  s'ha  indicat  en  el  paràgraf  anterior,  per  aquesta  regidoria  delegada  es  
proposa a la Comissió Informativa de Benestar Social que emeta dictamen, previ a la seua  
elevació al Ple, de la següent proposta de

RESOLUCIÓ

PRIMER. Establir com a festes locals de caràcter tradicional per a l'any 2016 els dies:

- Dilluns, dia 25 d'abril, Dia dels Riberers

- Dilluns, dia 4 de juliol, Moros i Cristians

SEGON. Notificar la present resolució a la Direcció Territorial d'Alacant de la Conselleria  
d'Economia Sostenible, Sectors Productius, Comerç i Treball, tot d’acord amb el seu escrit  
amb registre d'eixida 4096 de 24/07/2015.

TERCER.  Comunicar  la  present  resolució  als  representants  dels  treballadors  d'aquest  
Ajuntament (delegats de Personal i  Comité d'Empresa),  així  com als departaments de  
Festes, de Personal, OAC, Turisme i Comerç, als efectes de la seua informació i gestió.

La  regidora  delegada  de  Festes.  Per  unanimitat  dels  assistents  s’emet  dictamen 
favorable.”

Se aprueba por unanimidad el anterior dictamen.

   DICTAMENES DE LA COMISIÓN INFORMATIVA DE URBANISMO , OBRAS PÚBLICAS , 
INFRAESTRUCTURAS Y MEDIO AMBIENTE .
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3.5.- EXPTE. Nº 2715/2015 PROPUESTA CONCEJAL DELEGADO DE URBANISMO.

INFORME  MUNICIPAL  RELATIVO  A  LA  VERSIÓN  PRELIMINAR  E  INFORME 
SOSTENIBILIDAD AMBIENTAL DEL PLAN GENERAL ESTRUCTURAL DE SENIJA.

Sobre el asunto de referencia se ha emitido el siguiente informe por el Sr. Arquitecto 
Municipal en fecha 8 de septiembre de 2015. 

“En el  escrito  con registro  de entrada nº8159/2015,  remitido por  el  Ayuntamiento de  
Senija, se solicita el informe del Ayuntamiento de Benissa sobre la versión preliminar del  
PGOU de Senija y sobre su Informe de Sostenibilidad Ambiental (ISA). A tal efecto se  
adjunta un CD con dicha información en formato digital.

Por tanto, he analizado las propuestas de dicho documento en lo que refiere a la zona  
limítrofe con el término municipal de Benissa; constatándose que existe compatibilidad  
entre ambas y que no resulta realizar precisiones adicionales, con la única excepción de  
la zona en que se prevé el Sector I-1.
En dicha zona se prevé un sector de nuevo desarrollo para actividades económicas,  
cuyo objeto es la ampliación de la zona industrial consolidada de Senija que coincide con  
los terrenos en que está instalada la factoría Hocedesa.

Dicho  nuevo  sector  linda  con  el  término  municipal  de  Benissa.  Así  mismo,  por  su  
configuración y posición, su accesibilidad principal se producirá desde el casco urbano  
de Benissa. No obstante, su sistema de acceso no aparece grafiado en los planos de  
ordenación  y,  difícilmente,  se  podrá  considerar  que  su  delimitación  se  ajusta  a  los  
criterios del artículo 29.1 de la LOTUP. 

Respecto del sistema de acceso, la ficha en la que se consignan las normas particulares  
para  la  programación  de  la  actuación  integrada  (Ficha  RPAI-1.I1)  indica  que  se  
conectará con la carretera CV-745 con una glorieta.  Por tanto,  dicha glorieta deberá  
estar situada en término municipal de Benissa.
Pero, como se ha indicado, dicha glorieta no aparece situada en el territorio, ni se indica  
su  dimensión,  ni  –consiguientemente–  se  traza  el  vial  que  la  enlace  con  el  nuevo  
polígono. 

Respecto  de  la  delimitación  del  sector,  hay  que  señalar  que  aparecen  pequeñas  
porciones  de  suelo  situadas entre  su  perímetro  y  sistemas estructurales,  lo  cual  no  
parece que sea lo mas razonable. Así mismo, a unos cien metros de dicho polígono,  
existe edificación de uso industrial.

Sin duda, lo  mas razonable habría sido que se hubiese evaluado,  en alguna de las  
alternativas contempladas en el ISA, la conveniencia –ó no– de extender el ámbito del  
sector con alguno de los objetivos señalados en este informe. Así mismo, también se  
habría podido evaluar estratégicamente la mejor posición para la glorieta en la CV-745,  
desde la que se accedería al nuevo polígono y que –eventualmente– podría resolver  
otros problemas de accesibilidad.

No  obstante,  se  ha  examinado  las  cuatro  diferentes  alternativas  de  planeamiento  
evaluadas en el ISA (Alternativa 0, 1, 2 y 3) y, en todas ellas, la ordenación propuesta  
para la implantación del sector de “nuevo desarrollo de actividades” es idéntica. Es decir,  
no se ha evaluado ninguna opción alternativa para dicha actuación.
Esto, dada la repercusión e incidencia de dicho posible polígono industrial-terciario en el  
Término  Municipal  de  Benissa,  debe  ser  subsanado,  realizándose  la  evaluación  
ambiental estratégica de las alternativas que puedan ser idóneas.
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Por  ello,  a  título  de  propuesta,  se  sugieren  las  alternativas  que  se  describen  en  el  
“Anexo” de este informe.

Por todo lo anterior, propongo que se emita informe al Ayuntamiento de Senija en el que  
se exprese lo siguiente:

1. Informar favorablemente la ordenación propuesta en las zonas limítrofes con el  
Término Municipal de Benissa, con la única excepción de la zona en que se prevé  
el Sector NDA-I1.

2. Proponer que la delimitación del Sector NDA-I1 sea la que resulte del proceso de  
evaluación ambiental estratégica de diferentes alternativas, siendo aconsejable que  
se contemplasen las descritas en el informe técnico emitido al respecto, u otras  
similares, a parte de la “Alternativa 0” que sería la de no ampliar el actual Polígono  
Industrial.

3. Solicitar  que  se  incorpore  a  la  versión  preliminar  del  PGE,  la  propuesta  de  
implantación de la glorieta en la CV-745 y del vial estructural que, desde ella, dará  
acceso  al  Sector  NDA-I1.  Esa  propuesta  debería  ser  consensuada  con  el  
Ayuntamiento de Benissa.”

Consta informe jurídico emitido por la Secretaría Municipal en fecha 28 de septiembre de 2016. 

Por todo ello, y a la vista del contenido del informe técnico realizado, se propone al Pleno de la  
Corporación adopte el siguiente

ACUERDO

PRIMERO.  Informar favorablemente la ordenación propuesta en las zonas limítrofes con el 
Término Municipal de Benissa, con la única excepción de la zona en que se prevé el Sector  
NDA-I1.

SEGUNDO. Proponer que la delimitación del Sector NDA-I1 sea la que resulte del proceso de 
evaluación  ambiental  estratégica  de  diferentes  alternativas,  siendo  aconsejable  que  se 
contemplasen  las  descritas  en  el  anexo  del  informe  técnico  emitido  al  respecto,  u  otras 
similares, a parte de la “Alternativa 0” que sería la de no ampliar el actual Polígono Industrial.

TERCERO. Solicitar  que  se  incorpore  a  la  versión  preliminar  del  PGE,  la  propuesta  de 
implantación de la glorieta en la CV-745 y del vial estructural que, desde ella, dará acceso al 
Sector NDA-I1, debiendo consensuarse dicha propuesta con el Ayuntamiento de Benissa. 

CUARTO. Dar traslado del presente acuerdo y del informe técnico al Ayuntamiento de Senija. 
El Presidente.”

Vistos informes del  Sr. Arquitecto y de la Sra. Secretaria municipal se aprueba el citado 
dictamen por unanimidad.

4º.- ASUNTOS URGENTES (ART. 116.2 LEY RÉGIMEN LOCAL VALENCIANO)

En este punto se hacen las siguientes observaciones por el Sr. Cardona de Reiniciem 
indicando que se retiran del orden del día las mociones presentadas con los números 
4.1. y 4.2 . pues entienden deben ser objeto de estudio y no incluirse en el apartado de 
asuntos urgentes pues no están conformes con la aplicación del artículo 116.2 de la 
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Ley de Régimen Local  Valenciano (  Ley 8/2010 de 23 de junio) que entienden se 
aplica desde que está la actual Secretaria.

También se procede a la retirada del orden del día el punto 4.5 por el Sr. Mollà del  
grupo Ciudadanos , que agradece que este asunto ya haya comenzado a estudiarse 
por la Comisión de Hacienda y por el Sr. Interventor para evitar discriminaciones.

Por lo tanto :

4.1.-  PROPUESTA RESOLUCIÓN REINICIEM BENISSA AL PLAN DEL AYUNTAMIENTO 
PARA EL RECICLAJE DE VASOS.

Atés que des de fa uns anys s'estan emprenent diverses accions de prevenció i de 

reducció dels residus en les festes dels pobles amb l'objectiu de reduir la generació i 

complir amb els objectius de sostenibilitat que han de marcar les Agendes 21 i els 

plans d'acció ambiental dels  municipis.

Atés  que  progressivament  diversos  ajuntaments   han  substituït  en  els  actes  i 

esdeveniments públics els gots de plàstic d'un sol ús per gots reutilitzables i/o per 

gots compostables (són gots d'un sol ús però de composició vegetal, amb menys 

impacte ecològic  i que es reciclen a través del contenidor de fem orgànic).

Atés  que  creiem  necessari  fer  compatibles  les  festes  i  passar-ho  bé  amb  la 

responsabilitat amb el nostre entorn.

Atés que entenem que la prevenció de residus ha de tindre uns criteris clars i que 

s'han d'impulsar des de l'Ajuntament en totes aquelles actuacions en espais públics.

Atés que en el Ple de novembre del 2012 una moció que tractava un acord relacionat 

va quedar per unanimitat sobre la taula per a la seua valoració, sense que s'haja 

mamprés cap impuls  posterior.

Proposem a l'Ajuntament En Ple, l'adopció dels ACORDS següents:

 Que la  Corporació  Local  utilitze   en  els  actes  i  esdeveniments  públics  que 

organitze  vaixella  reutilitzable  o  compostable  (depenent  del  format  de 

l'actuació), utilitze progressivament els elements de plàstic d'un sol  ús que li 

resten i no adquirisca de nous,
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1. Que la Corporació Local redacte un protocol d'actuació amb la participació dels 

Grups Polítics Municipals, entitats festeres i ciutadania perquè en tots els actes del 

cicle festiu del poble se servisquen gots reutilitzables o bé compostables en els 

servicis de subministrament de begudes, a fi d'eliminar els gots de plàstic. d'un sol 

ús.

1. Que en la  celebració  dels   actes  festius,  les  entitats  organitzadores  dels  actes 

introduïsquen mesures  informatives i  divulgatives per a explicar les accions de 

prevenció de residus.

2. Que s'instal·len els circuits corresponents per a l'arreplega selectiva dels residus 

generats en  les festes.

3. Que  des  de  l'Ajuntament  es  vigile  la  implantació  correcta  d'estes  accions 

preventives.

Se retira del orden del día por el grupo Reiniciem con la conformidad de los 
presentes.

4.2.- PROPUESTA RESOLUCIÓN REINICIEM BENISSA AL PLENO DEL AYUNTAMIENTO 
PARA LA DEFENSA Y USO DEL VALENCIANO.

El valenciàà  és la llengua propia del País Valencià  segons l’Estatut d’Autonomia del 2006. 

Segons estableix l’article 6 de la Llei Orgànica 1/2006, del 10 d’abril, de Reforma de la Llei 

Orgànica  5/1982,  d’1  de juliol,  a  banda de compartir  oficialitat amb el castellà, la Llei 

ordena que es garantisca l’ús normal  i  oficial  de la llengua, i  que s ’atorgue una especial 

protecció, aix í com accions relacionades amb la recuperaci ó del valencià. Aix í mateix, la 

Constituci ó Espanyola, en els articles 3 i 20, empara la nostra llengua en favor del pluralisme 

lingüístic, ja que,  com a patrimoni cultural estatal, deu afavorir-se el seu desenvolupament 

social.

La societat benissera és majoritàriament valencianoparlant. Diàriament l’ús de la nostra llengua 

es fa visible en les xarxes socials, els webs informatius locals, les  col ·laboracions  en  els 

llibres  de  festes,  les  presentacions  d’esdeveniments  i  actes,  la  creaci  ó  artística 
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(música, literatura, art...), etc. Fins i tot, la majoria dels treballadors i els col·laboradors 

de l’Ajuntament ens comuniquem, de manera oral i informal, en valencià.

A nivell  educatiu,  les  línies  d’ensenyament  en  valencià  han  augmentat  des  de  la  seua 

incorporació  a  les  escoles,  ja  que  el  seu  bon  funcionament  i  els  immillorables 

resultats  acadèmics  dels  alumnes  que  estudien  en  valencià  han  aconseguit  que  siga  la 

primera preferència educativa, i alhora lingüística, dels pares i  les mares.  A més a més, 

els  estudis  avalen que  aquest  model  aconsegueix un coneixement equilibrat entre les 

dues llengües oficials.

Des de Reiniciem Benissa entenem que el valencià és un bé propi, que ens uneix i ens arrela 

com a  poble,  i  l’Ajuntament,  en  representació  de  la  ciutadania,  ha  d ’acomplir  la  seua 

voluntat i  garantir la legalitat en les seues accions.  Considerem que l’Ajuntament 

ha d’usar, conforme fa el nostre poble i ho estableix la Llei, el valencià.

Proposem a l’Ajuntament en Ple, l’adopció  dels següents ACORDS:

Primer: garantir l’ús i la promoció del valencià al nostre poble mitjançant:

 El control i la revisió que far à l’Oficina de Normalitzaci ó Lingüística de tota la 

documentació propia de l’Ajuntament de Benissa.

 El reimpuls del Voluntariat pel valencià.

 L’elaboració de vocabularis de camps lqxics específics  per  a l’alumnat de  tots  els 

centres educatius (Escoles, Instituts, EPA), les associacions, la gent gran, etc.

 Una bústia ciutadana en defensa de la discriminació del valencià per part de 

l’Ajuntament.

Segon: que el valencià  esdevinga la llengua vehicular de comunicació interna de 

l’Ajuntament.

Tercer:  que la documentació propia de l’Ajuntament de Benissa, aix í com la dels órgans 

col·legiats del mateix, s’actualitze de manera progressiva i es lliure en valencià.

Quart: que la comunicaci ó externa de l’Ajuntament es faça en bilingüe per tal  que les dues 

llengües tinguen el mateix estatus i cap d’elles siga discriminada. Per la qual cosa caldria 

que les dues llengües aparegueren en una mateixa pàgina dividida verticalment.

Quint:  que  l’Oficina  de  Normalització  Lingüística  definisca  i  reorganitze  les  seues 

tasques, que han d’estar orientades cap a activitats que garantitzen l’ús  del valencià i el 

promoguen. Entre altres funcions i serveis, ha d’estar:
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 La traducció i la correcció dels textos de gestió administrativa produïts  pels diferents 

departaments de l’Ajuntament (actes, informes, resolucions,  etc), aix í com la revisi ó 

de les publicacions editades per aquest.

 Assessorament  lingüístic  als  comerciants  que  ho  sol·liciten.  Per  exemple,  la 

correcció de la car ta  d ’un  restaurant  a l ’assessorament  o  la  senyalització 

del espais d’una botiga.

 La  difusió  dels  serveis  que  l’Oficina  ofereix  a  la  ciutadania.  Per  exemple,  els 

comerciants han de saber que disposen d’un servei d’assessorament lingüístic per tal 

d’aclarir els seus dubtes.

Sisé:  que tots els cursos s’organitzen i s’impartisquen en un mateix centre, concretament a 

l’Escola de Persones Adultes, i  que no estiguen dispersos en diferents departaments de la 

regidoria, per tal de mantindre un mateix criteri academic i d ’avaluació, i per a concentrar tot 

l’alumnat en un mateix lloc.

Se retira del orden del día por el grupo Reiniciem con la conformidad de los presentes.

4.5.-     PROPUESTA GRUPO CIUDADANOS :  MODIFICACIÓN ARTÍCULO 7.4 ORDENANZA 
FISCAL  REGULADORA  DE  LA  TASA  DE  RESIDUOS  SÓLIDOS  URBANOS  (CUOTA 
VIVIENDAS FUERA NÚCLEO URBANO IDEM NÚCLEO URBANO). 

L’actual Ordenança fiscal reguladora de la taxa per Recollida i  Transport de Residus Sòlids 
Urbans discrimina entre vivendes situades en el nucli urbà i vivendes situades fora del nucli  
urbà havent una diferencia de cuota de 45 €.

Des de Ciutadans entenem que no te raó de ser , es mes, les viviendes situades fora del nucli 
urbà, en la majoría de casos tenen mes dificultat de desplaçament per a utilitzar el servei, ames 
de no estar suficientment jusitifcat legal ni tributariament que uns usuaris tinguen que suportar 
un cost major pel mateix servei, i que cada un dels usuaris del servei no ha de soportar mes 
taxa o despesa que la que li corresponga del seu cost total.

MOCIÓ

ÚNIC.- Modificar l’article 7, apartat 4, de modo que les vivendes situades  fora del nucli urbà  
tributen la mateixa cuota tributaria pel mateix servei que les vivendes situades en el nucli urbà.

“DICTAMEN DE LA COMISION INFORMATIVA PERMANENTE DE HACIENDA, ESPECIAL DE  
CUENTAS Y RÉGIMEN INTERIO EN SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA EN FECHA 23 DE  
SEPTIEMBRE DE 2015 HA ADOPTADO EL SIGUIENTE ACUERDO:

5º RUEGOS Y PREGUNTAS.
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El Sr. Concejal Isidor Mollà  explica que su grupo ha presentado una moción al Pleno en la que  
solicitan se  modifique el artículo 7, apartado 4 de la ordenanza fiscal reguladora de la tasa por  
residuos sólidos urbanos de modo que la cuota de las viviendas situadas en el núcleo urbano  
sea la misma que las de fuera del núcleo urbano.

Debatido ampliamente el asunto, por unanimidad de los asistentes se acuerda:

Que  por  los  servicios  económicos  y  Benissa  Impuls  s.A.  se  realice  estudio  
económico-financiero que recoja la modificación planteada.

Que para 2016 se unifique la  tasa  de la basura de las viviendas y se mantenga el equilibrio  
del servicio.”

Se retira del orden del día por Ciutadans con la conformidad de los presentes.

                                                 

Sometida a votación la urgencia de su inclusión en el orden del día se tratan los 
siguientes asuntos:

4.3. y 4.3.- BIS - PROPUESTA COALICIÓ COMPROMIS  SITUACIÓN SANIDAD COMARCA 
(R.E. Nº 10.009/2015 DE 30 DE SEPTIEMBRE)

4.3.- És conegut per totes i tots que la situació de la sanitat a la nostra comarca  

podría ser moit millorable.

Des de fa anys els benissers ens trobem en un greuge comparatiu :amb la resta de 

valencians i valencianos en el que respecta a la qualitat de la sanitat.

L'Ajuntament de Benissa en juny del 2013 i també a proposta nostra va ser  
el  primer consistori de la marina alta que li va exigir al Consell que rescate la 
gestió  de  la  sanitat  de  la  nostra  comarca  que  está  en  mans  de  l'empresa  
Marina Salut, aquella proposta nomas va comptar amb els vots contraris del 
Partit  Popular  de  Benissa.  Més  de  dos  anys  després  i  ara  amb  un  nou 
Consell  receptiu a les  demandes de la ciutadania i a la defensa i millora dels 
serveis públics pensem que  és convenient reiterar-nos i continuar amb aquesta 
rei.vindicació que defensem la majoria de ciutadans de la marina alta, ara si es 
possibie per unanimitat de tots els grups municipals. Entenem que el primer pas 
per millorar  la situació a la marina  alta  passa per  rescatar aquest  tipus de 
gestió de la sanitat i retornar-la a mans públiques. El model de gestió privada 
ha demostrat no ser eficient, eficaz, ni  efectiu  pels veïns i veïnes de la nostra 
comarca, tal com assenyala l’últim informe d'aquest mes de setembre del Sindic de 
Greuges, José Cholbi.
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Per tot aixó, el grup municipal Compromis per Benissa propasa adoptar al Ple de 

l'Ajuntament de Benissa els següents

ACORDS

1.- Exigir  a  la  Generalitat  un  sistema  sanitari  universal,  públic,  gratuit, 

equitatiu, de qualitat i adequadament finançat.

1.- Sol-licitar  a  la  Generalitat  Valenciana  recuperar  la  concessió 

•sanitária incorporant el nostre sistema a la gestió totalment pública.

2.- Convocar una reunió amb la Consellera de Sanitat per tal d'exposar el 

citat en aquesta moció.

3.- Extendre aquesta moció a la resta de municipis de la comarca per tal 

de fer  extensa aquesta iniciativa en la resta de pobiacions de la nostra 

comarca.

4.3. BIS.-

És conegut per totes i tots que la situació de la sanitat a la nostra comarca podria ser molt 
millorable.
Des de fa anys els benissers ens trobem en un greuge comparatiu amb la resta de valencians i 
valencianes en el que respecta a la qualitat de la sanitat.
L’Ajuntament de Benissa en juny del 2013 i també a proposta nostra va ser el primer consistori 
de la marina alta que li va exigir al Consell que rescate la gestió de la sanitat de la nostra 
comarca que està en mans de l'empresa Marina Salut, aquella proposta només va comptar 
amb els vots contraris del Partit Popular de Benissa. Més de dos anys després i ara amb un 
nou Consell receptiu a les demandes de la ciutadania i a la defensa i millora dels serveis 
públics pensem que és convenient reiterar-nos i continuar amb aquesta reivindicació que 
defensem la majoria de ciutadans de la marina alta, ara si es possible per unanimitat de tots els 
grups municipals. Entenem que el primer pas per millorar la situació a la marina alta passa per 
rescatar aquest tipus de gestió de la sanitat i retornar-la a mans públiques. El model de gestió 
privada ha demostrat no ser eficient, eficaç, ni efectiu pels veïns i veïnes de la nostra comarca, 
tal com assenyala l'últim informe d'aquest mes de setembre del Síndic de Greuges, José 
Cholbi.

Lamentablement podem comprovar a diari l'incompliment del plec de condicions de la 
concessionària, Marina Salut, exemples hi han molts, però podem citar entre altres:

 La falta de compliment en els horaris d'atenció dels consultoris comarcals, en els que 
s'han donat casos de consultoris tancats fins a tres mesos acumulats.

 L'incompliment de l'execució d'obres d'alguns centres de salut comarcals.

 La no substitució dels professionals de l'Hospital Comarcal per vacances, baixes, 
jubilacions, etc.

 L'afinament dels pacients en urgències.
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 L'increment del temps d'espera.
 Retards en la realització de proves i informes en el Servei de Radiodiagnòstic per no 

cobrir les baixes de personal, que va originar que a principis d'estiu hi haguera més de 
2.000 proves pendents d'informe sols a l'hospital, sense contar les d'atenció primària.

 Les ecografies es realitzen, habitualment, per personal fora de la regulació legal.
 Continuem sense Unitat de Salut Mental Infantil i Adolescent (USMI-A), en contra de 

les recomanacions del Síndic de Greuges.
 L'incompliment del codi IAM (Infart Agut de Miocardi), per no realitzar angioplàsties cinc 

dies a la setmana sinó dos.
 Sense codi ICTUS.

 Manca d'especialistes en moltes àrees.
 Baixa taxa de traspassos de pacients crònics a l'HACLE de la Pedrera, estant per sota 

d'hospitals d'altres comarques.
 Males condicions de treball dels treballadors.

Per tot això, el grup municipal Compromís per Benissa proposa adoptar al Ple de l'Ajuntament 
de Benissa els següents 

ACORDS

1.- Exigir a la Generalitat un sistema sanitari universal, públic, gratuït, equitatiu, de qualitat i 
adequadament finançat.
2.- Sol·licitar a la Generalitat Valenciana recuperar la concessió sanitària incorporant el nostre 
sistema a la gestió totalment pública.
3.-Sol·licitar a la Conselleria de Sanitat Universal i Salut Pública que, mentre no es recupere la 
concessió sanitària per a la gestió totalment pública, exigisca i comprove que Marina Salut 
ofereix i compleix tots els serveis dels plecs de condicions.
4.- Que l'Ajuntament de Benissa facilite un servei de tramitació de denuncies i/o queixes que es  
podran fer el mateix des del mateix ajuntament via OMIC (Oficina Municipal d'Informació al  
Consumidor) i  referents  a l'Hospital  com a qualsevol  centre de salut,  i  que des del  mateix 
arriben a la Conselleria de Sanitat o als departaments pertinents.
5.- Convocar una reunió amb la Consellera de Sanitat amb els representants dels ajuntaments 
de la comarca per tal d'exposar el citat en aquesta moció.
6.- Extendre aquesta moció a la resta de municipis de la comarca per tal de fer extensa 
aquesta iniciativa en la resta de poblacions de la nostra comarca.
7.- De la present moció es donarà trasllat a la Conselleria de Sanitat Universal i Salut Pública, 
als ajuntaments de la Marina Alta i als grups parlamentaris de les Corts.

Francesc Xavier Tro i Molines
Portaveu del grup municipal Compromís per Benissa

Se procede a la lectura de la segunda propuesta por el Sr. Tro de compromis a la cual 
adiciona como punto nº 7 de la misma que se centraliza la OMIC como puesto de 
quejas  municipal para la Conselléria deSanitat.

Se vota la urgencia del tratamiento de estos dos puntos relacionado por unanimidad.

Comienza el  debate indicándose por el  Sr. Cardona de Reiniciem que consideran 
que la propuesta a su parecer debería extender al Centro de Salud.
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El  Sr.  Juan  del  PSOE manifiesta  estar  de  acuerdo  con  esta  propuesta   y  sus 
reivindicaciones.

El Sr. Alcalde manifiesta que su grupo se va a abstener en el fondo del asunto pues 
considera que Marina Salud si cumple y no cabe exigir un sistema sanitario público , 
gratuito y universal pues ya existe en España y en nuestra comunidad y en todo caso 
al ser una competencia autonómica corresponde a Compromís y al PSOE  su mejora ; 
no obstante consideran debe realizarse un análisis de los costos que para el erario 
público supondría  el  rescate del  servicio sanitario  antes de votar la citada moción, 
pues sino ello se restará a la Sanidad y Educación.

Contesta el Sr. Tro de Compromis indicando que debe arreglarse el despropósito del 
anterior gobierno.

Finalizado el debate se somete a votación aprobándose la citada moción por 

 9  votos  a  favor  (  3  grupo  PSOE,  2  Compromis,  3  Reiniciem  y  1 
Ciudadanos)

 8 votos abstenciones  ( grupo PP)

4.4.-   ASUNTO:  PROPUESTA  DE  ALCALDIA  (R.E.  10.043/2015  DE  1  DE  OCTUBRE) 
CONTRA LA VIOLENCIA MACHISTA (MARCHA ESTATAL 7-11-2015 Y OTROS)

Visto  el  escrito  de  referencia  por  parte  de  esta  Alcaldía  se  propone  al  resto  de 
Concejales del Ayuntamiento Pleno:

1º Dar conformidad al contenido de la citada moción.

2º.- Dar cuenta a la próxima Comisión Informativa de Cultura y Bienestar Social a los 
efectos del Articulo 126.2 del ROF.

A continuación se transcribe escrito R.E. nº 10.043/2015 de 1 de octubre de la Sra. 
Luna Martinez y el texto de la moción:

Na.Mª Dolores Luna Martínez amb DNI 28.523.934 R com a  representant de 

LA COL.LECTIVA

Exposa Que:

1. Diferents associacions feministes de la Marina Alta ens reunirem   el  

passat 26 de setembre de 2015 a Benissa per, entre altres qüestions, 

organitzar la participació de la Nostra comarca en la "Marxa Estatal 
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contra  les  Violéncies  Masclistes"  convocada  pel  Moviment 

Feminista, una gran manifestació que tindrá lloc a Madrid el proper 

7 de novembre contra la Violéncia de Génere.

2. Un dels acords adoptats per les Feministes de la Marina Alta és el de 

fer  arribar  a  cada  un  dels  Ajuntaments  de  la  Comarca  la  Moció 

proposada  pel  Moviment  Feminista  Estatal,  a  fi  que  les  institucions 

Obligues més properes a la ciutadania recolzen la Marxa 7N, i reactiven 

i  milloren  la  prevenció  contra  la  violéncia  de  génere  i  l'ajuda  a  les 

víctimes en les seues respectives poblacions.

Per tot l'EXPOSAT, SOL.LICITA:

3. Tinga per presentat aquest escrit i la "Moció al Ple de l'Ajuntament amb 

motiu  de la  Marxa Estatal  contra  les  Violéncies  Masclistes  del  7  de 

novembre 2015" que s'adjunta.

4. Presente aquesta Moció al Plenari d'Octubre de la Corporació Municipal 

que vosté presideix per a qué siga recolzada i aprovada pels regidors i 

regidores de l'Ajuntament.

MOCIÓ AL PLE DE L'AJUNTAMENT AMB MOTIU DE LA MARXA ESTATAL CONTRA LES 
VIOLÉNCIES MASCLISTES DEL 7 DE NOVEMBRE 2015

El 7 de novembre de 2015 confluirem a Madrid milers de persones de tot 

l'Estat,  convocades  pel  Moviment  Feminista,  per  manifestar-nos  contra 

les violéncies masclistes.

Totes les persones i  entitats, especialment les públiques, estem emplazades no 

només  a  manifestar-nos  i  contribuir  a  aquesta  acció  ciutadana,  sinó  a 

reactivar  i  minorar  la  prevenció  i  la  resposta,  deu  anys  després  de  la  Ilei 

integral  contra  la  violéncia  de  génere  de  2004,  de  les  nombroses  lleis 

autonómiques i un any després de la ratificació del  Conveni d'Istambul (BOE 

del 6 de juny de 2014), que s'incompleixen substancialment quant a prevenció 

en l'ámbit educatiu, que només donen protecció laboral o económica a l'1% de 
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les 126.742 denunciants, o d'habitatge, mentre creix la desigualtat, que és el 

medi de cultiu de la violéncia"

Els  ajuntaments,  com  a  institucions  més  properes,  som  imprescindibles 

per  a  la  prevenció  i  l'atenció  social,  jurídica  i  psicológica  que  estableix 

l'article 19 de la llei estatal de 2004. En canvi, l'article 27.3.c de la Llei de Régim 

Local  reformat  per  la  Llei  27/2013  diu  que  els  ajuntaments  només  podran 

prestar serveis socials, de promoció de la igualtat d'oportunitats i de prevenció 

de  la  violéncia  contra  la  dona  per  delegació  de  l'estat  o  de  la  comunitat 

autónoma  finançada al  100%,  que  en  absolut  cobreixen  els  6  milions  de la 

partida  45  del  programa  232C  de  Violéncia  de  Género  en  el  projecte  de 

pressupostos de l'estat 2016.

Per  aixó,  aquest  Ajuntament  es  compromet  a  treballar,  no  només  el  7  de 

novembre  davant la Marxa Estatal contra les Violéncies Masclistes,  o el  25 de 

Novembre, Dia Internacional contra la Violéncia contra les Dones, sinó tots els 

dies de l'any i tots els anys:

Per tot aixó, aquest ajuntament ACORDA:

-  Col  locar  el  7  de  novembre  de  2015  a  la  façana  de  l'ajuntament  una 

pancarta violeta  amb el lema 'Contra les Violencias Masclistes' i promoure la 

participació ciutadana en la marxa a Madrid.

-  Fer-ho  igualment  cada  any  el  25  de  novembre,  Dia  Internacional  contra  la 

Violéncia contra les Dones.

-Col.locar  també  aquesta  pancarta  cada  dia  que  una  dona  siga  assassinada, 

víctima de la violéncia masclista, en qualsevol població de l'Estat Espanyol.

- Sostindre tots els dies de l'any, tots els anys, els recursos personals, materials i 

polítics per a la igualtat i per a la prevenció i l'atenció jurídica, social i psicológica 

a  les  víctimes  de  violéncia  masclista,  en  compliment  de  l'art,  19  de  la  Llei 

Orgánica  1/2004,  i  establir  un  sistema  estable  de  finaneament  estatal, 

autonómica i local a llarg tennini.

-Donar una atenció estable i de qualitat, que incloga la rehabilitació, l'avaluació i  

el seguiment, fet que comporta la gestió pública directa deis serveis per a la 

igualtat i contra la violéncia de génere.
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-Contribuir  a  la  promoció de la  igualtat  i  contra la  violéncia  de género en 

tots els centres i en totes les etapes educatives.

-Treballar  per  la  sensibilització  contra  el  sexisme  en  l'activitat  cultural, 

d'organitzacions festives, de seguretat i  convivéncia, i  totes les actuacions i 

serveis de competéncia municipal.

-Promoure  l'eradicació  del  sexisme,  la  segregació,  l'assetjament  i  els 

estereotips sexuals en tetes les nostres actuacions i serveis.

-Establir  programes  per  a  les  dones  o  a  les  victimes  de  la  violéncia 

masclista més vulnerables perqué sofreixen situacions de discriminació múltiple, 

com  a  migrants,  amb  diversitat  funcional,  en  situació  de  desocupació  o 

dependents, i eliminar la victimització múltiple en els processos d'atenció.

Enviar  aquest acord a la Delegació del  Govern per a la Violéncia de Génere, 

perqué en el seu seguiment i informes al GREVIO per a Paplicació del Conveni 

d'Istambul  que  estableix  l'article  68  indaga,  conforme  als  articles  7.3  i 

18.2, les actuacions de l'administració local.

En relación a este asunto se ha presentado igualmente moción del grupo PSOE por el 
Sr. Juan (punto 4.6.1.) que se debaten conjuntamente.

Se lee la propuesta de alcaldía. 

Se aprueba por unanimidad la urgencia del tratamiento de esta moción en el orden del 
día

Se explica por el  Sr.  Alcalde que el  Ayuntamiento de Benissa es uno de los entes 
locales pioneros contra la violencia de género creando el servicio jurídico de atención 
a la mujer  y aprobando un protocolo  contra la violencia machista por todo ello ya 
algunas de estas propuestas están en marcha.

Sometida a votación dicha moción se aprueba por unanimidad.

4.6.1.PROPOSTA  DE  RESOLUCIO  DEL  GRUP  MUNICIPAL  SOCIALISTA  AM 
MOTIU DEL REPUNT D'ASSASSINATS MASCLISTES OCORREGUTS E      N ELS 
ÚLTIMS MESOS.
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Se aprueba por unanimidad la inclusión por urgencia de esta moción en el orden 
del día.

En Manuel Juan Giner ,en representació del grup municipal socialista d'este Ajuntament, 
a l'empar del que preveo l'art. 116 de la Llei 8/2010 de la Generalitat, de 23 de juay, de  
Régirn Local de fa Comunitat Valenciana, presenta acuesta proposta de resaludó per  
incloure en l'ordre del dia del Ple , í als efectes del seu debat i votació.

EXPOSICIÓ DE MOTIUS

La  violencia  de  genere  no  és  un  problema  que  afecte  a  I rámbit  privat.  Al  contrari,  es 

manifesta com el símbol més brutal de la desigualtat existent en la nostra societat. Es 

tracta  d'una violencia  que es  dirigeix  sobre les  dones  pel  fet  mateix  de  ser-ho,  per  ser 

considerades,  pels  seus  agressors,  sense  els  drets  mínims  de  llibertat,  respecte  i 

capacitat de decisió.

Amb este convenciment va náixer la llei Orgánica 1/2004 de Mesures de Protecció  Integral 
contra la Violencia de Genere. Una fiel reconeguda i fins i tot premiada com una de les 
millors  Ileis  de  Iluita  contra  la  violencia  cap  a  les  dones  i  que  estableix  un sólid  i 
complet marc legal per a la prevenció, protecció, persecució cástig de la violencia per parí del  
cómpany o excompany sentimental.

Malgrat  açó,  les  dones  segueixen  patint  violencia  de  genere,'  i  el  nombre 

d'assassinats es menté en xifres esgarrifoses. En els últims mesos, la violencia de genere ha  

segat la vida de dones i menors commocionant a tot el país, La societat espanyola ha patit 

un repunt d'assassinats masclistes, convertint l'estiu de 2015 en un període trágic, en el 

qual s'hán registrat el mejor nombre d'assassinats des de 2010.

Una violencia davant la qual no podem ni volem romandre impassibles. Per als socialistes, 
la  igualtat  entre dones i  homes és  un principi  fonamental.  El  reconeixement que 
fa  la  Constitució  de 1978 d'Espanya  com un  Estat  social  i  democrátic  de Dret  que 
propugna  com a  valors  superiors  del  seu  ordenament  jurídic la llibertat,  la justícia, la 
igualtat i el pluralisme polític ha de traduir-se en la plena consideració de les dones com a 
subjectes de drets de ciutadania. No obstant a9ó, la ciutadania de les dones encara no 
está consolidada i  freqüentment  es traba en dubte.  Enfront  d'a9ó, és necessari  reforgar i 
promoure  els  mecanismes  que  la  garantisquen  i  I'allunyen  del  vaivé  de  les  conjuntures 
polítiques.

Una societat decent exigeix avangar cap a una societat segura i Illure de violencia de genere, 
que garantisca una resposta efectiva a les dones que pateixen violencia així com als seas fills 
i filies generan! i oferint els mecanismos necessaris per a aconseguir-ho.

La situació de violencia que pateixen les dones ens exigeix avangar cap al compliment del  
conveni d'Istanbui, ratificat per Espanya i que aborda de manera integral la violencia contra 
les  dones.  Ens  exigeix  avangar cap a un gran acord per  una  societat  segura i  'Hure de 
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violencia contra les dones que implique a tota la societat i els poders públics per a Iluitar des 
de  tots  els  ámbits  contra  la  Violencia  de  Género,  que  no  escatime  esforgos,  mitjans  i  
recursos.

Per totes aquestes raons, elevem els següents acords a la consideració del Pie, Instant al  
Govern a adoptar i promoure un Acord Social, Polític i Institucional Contra la Violencia de 
Genere per a

ACORDS

1. Reposar  i  dotar  suficientment  les  partides  pressupostáries,  que  s'han  vingut 

retallant  en  els  últims  anys,  especialment  els  recursos  destinats  a  la  prevenció  i  a 

l'assisténcia social de les víctimes de violencia de genere, dependents tant de les Comunitats 

Autónomes, com dels serveis de proximitat dels ajuntaments. En els pressupostos Generals 

de l'Estat 2016 multiplicar per cinc la partida destinada a la Delegació del Govern per a la  

violencia de genere.

1. Creació de la Unitat de Coordinació contra la Violencia de Genere en cada 

CCAA

2. Crear un fans de supon als  ajuntaments per  a donar reforg  a la xarxa de serveis 

públics,  implilsant  el  paper  que  exerceixen  i  han  de  seguir  exercint  els  serveis 

socials municipais i centres de la Dona per al desenvolupament i compliment de la Llei 

Orgánica 1/2004, de 28 de desembre, de Mesures de Protecció Integral contra la 

Violencia de Genere i  la  Llei  Orgánica 8/2015,  de 22 de jul iol,  de  modificació del 

sistema de protecció a la infáncia i a l'adolescencia.

1. Engegada,  en  els .  Jut jats  Especial i tzats  en  Violencia  de  Genere,  de 

l'Acompanyament  Judicial  Personalitzat  per  a  fer  accessible  la  informació  a  les  

dones víctimes de violencia de genere sobre l'itinerari i procediment més segur, en el  

seu recorregut  judicial  des del  moment  en el  qual  posen la denúncia  fins al  final del 

procés.

3. Establiment de protocols  d'intervenció específics per  a l'atenció integral  a les 

dones que han retirat la denúncia per violencia de genere.

4. Activar de forma permanent el Pla Nacional de Sensibilització i  Frevenció de la 

Violencia de Genere.

5. Incorporar al currículum la formació específica en Igualtat, educació afectiva-sexual i 
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de prevenció de la violencia de genere en totes les etapas educatives.

6. Engegar  un  Pla  Integral  per  a  prevenir,  protegir  i  reparar  el  dany  a  menors  

víctimas de violencia de genere.

7. Obligatorietat  que tant  els  magistrats al  capdavant d'órgan jurisdiccional 

especialitzat, com a advocats, forenses i equips psicosocials que intervinguen 

en  els  jutjats  especialitzats  de  violencia  de  genere  tinguen  cerlificat, 

préviament a ocupar el seu lloc, formació específica en la materia impartida per 

una institució acreditada.

8. Ampliar  les disposicions  preventives,  processals,  punitives  i  protectores 

de  la  Ilei  de 2004 per  a  abastar,  amb les adaptacions necessáries,  totes , les 

formes de violencia contra la dona, tal com exigeix la Recomanació General 

n°  19 de la  CEDAW  i  el  Conveni  del  Consell  d'Europa  sobre  Prevenció  i 

Lluita  contra  la  Violencia  contra  la  Dona  i  la  Violencia  Doméstica 

(Conveni d'Istanbul), que Espanya ha ratificat.

Se explica la moción por el Sr. Juan del grupo PSOE en su parte expositiva.

Sometida a votación  se aprueba por unanimidad.

4.6.2- MOCION GRUPO COMPROMIS OBRAS TRAZADO GASODUCTO POR ENDESA 
EN BENISSA.

Després del poc temps de la finalització de les obres del traçat del gasoducte que va 
fer l'empresa ENDESA que travessen bona part del terme municipal de Benissa, s'han 
anat  produint  un important  número de solsides de marges de pedra  que va fer  la 
mateixa empresa responsable de les obres amb qualitat prou roin i sense tindre en 
conter en la seua construcció la manera tradicional dels marges de pedra seca fets en 
la nostra comarca i especialment al nostre poble (tamany, tipus, color i col·locació de 
les  pedres).  Per  eixes  raons  aquestos  marges  estan  caient  un  darrere  d'altre  i 
especialment  ara  en  època  de  pluges  com  la  que  normalment  es  presenten  en 
aquestos mesos de tardor i  principis d'hivern.  Aquestes solsides generen despeses 
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econòmiques  als  propietaris  al  reparar-les  i  també  perduda  del  nostre  tradicional 
paisatge agrícola abancalat ja que moltes acaben per no fer-se de nou.
Per tot això, el grup municipal Compromís per Benissa proposa adoptar al Ple de 
l'Ajuntament de Benissa els següents 

ACORDS

1.- Instem a l’Ajuntament de Benissa a canalitzar totes les reclamacions dels afectats i 
fer-les arribar a l’empresa promotora de les obres, ja que els  propietaris particulars 
afectats es veuen desemparats i no saben on ni com dirigir-se a aquesta empresa.
2.- Suggerim que es designe un treballador públic del departament d’urbanisme per 
atendre, informar i ajudar a les persones afectades a interposar les reclamacions que 
calguen i que li donen curs a les mateixes de manera individual o col·lectiva.
3.-  Que pels  serveis  tècnics de l'Ajuntament  de Benissa s'interposen  reclamacions 
d'aquest tipus a l'empresa promotora de les  obres en les solsides que afecten per la 
seua fita amb els camins públics del nostre terme municipal que van estar afectats per 
dites obres.

Sometida a votación la urgencia de inclusión de este asunto en el orden del día se 
aprueba por 14 votos a favor(  8 PP,  3 PSOE,  2 Compromis y 1 Ciudadanos) y  3 
abstenciones de Reiniciem.

Comienza  el  debate  con  la  intervención  del  Sr.  Concejal  delegado  de  Obras  y 
Urbanismo  Sr.  Poquet  del  PP   que  manifiesta  que  no  tiene  constancia  de  la 
producción de derrumbes o desprendimientos por dicha causa.

La Sra. Ronda de Compromis indica que los afectados no saben dónde dirigirse y 
por ello piden información, disponer para ellos de fotos y datos de los afectados. Creen 
debe derivarse al departamento de urbanismo y realizarse una campaña informativa 
para  canalizarse  las  reclamaciones  .  Incluso  el  Servicio  de  inspección  urbanística 
puede informar de oficio de ello.

El  Sr.  Alcalde  manifiesta  no  tener  ningún  inconveniente  pues  para  ello  está  el 
Ayuntamiento. 

Sometida a votación, se aprueba la citada moción por 14 votos a favor( 8 PP, 3 
PSOE, 2 Compromis y 1 Ciudadanos) y 3 abstenciones de Reiniciem.
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4.6.3.-  MOCION DEL GRUPO CIUDADANOS

M O C I Ó  D E L  G R U P  M U N I C I PA L  D E  C I U TA D A N S  D E 
BENISSA PER  A ESTABLIR  UN REGLAMENTO  DE  USO DEL 
E S PA C I O  P Ú B L I C O  D E  L A  P L A Z A  D O L O R E S  P I E R A 
D E  BENISSA

En  els  espais  públics  (places,  parcs,  etc.),  els  ciutadans  es  troben  i 

conviuen.  A  Benissa  tenim la  plaça  enfront  de  l'església,coneguda  per 

Plaça de Dolors Piera, l'espai de la qual suporta una gran quantitat d'actes 

que són superiors a les dotacions de serveis  i equipaments públics amb 

qué explica. Aquesta sobreocupació afecta a un dels sectors económics 

més importants del municipi com són el xicotet i mig comerc, així com a 

una  part del sector de serveis (bancs, gestories, etc.), per no parlar dels 

ciutadans que viuen al voltant d'aquesta plaça.

L'escassetat  de  places  d'aparcament  en  el  nucli  de  Benissa  fa  que 

aquest  espai  públic  es  veja  obligat  a  compartir  els  actes  públics  amb 

l'estacionament de vehicles que afavoreix l'activitat comercial i del sector 

de  serveis  del  municipi  que  es  troben  situats  en  aquesta  zona.  En 

infinitat  d'ocasions  els  comerciants  de  la  zona  han  mostrat  el  seu 

desacord  amb  algunes  activitats  que  es  desenvolupen  en  la  plaça 

ates  que  durant  diversos  dies  es  veuen  impedits  de  tenir  places 

d'aparcament per als seus clients.

La greu situació en la qual estem immersos des de fa diversos anys s'ha 

gestat per  un  model  económic  d'especulació  en  lloc  de  vincular-ho 

directament a l'economia  productiva, com és el xicotet i mig comerc 

local, un sector generador d'ocupació i de cohesió social i territorial. Molt 

soviet  escoltem  queixar-se  al  nostre  teixit  comercial  sobre  els  pobres 

resultats económics i els mals temps que travessem, i més si des de les 

administracions locals no se senten abrigallats en les seues peticions,  

Ciutadans de Benissa entén que aquest xicotet i mig comerc és important 

per  al  nostre  municipi,  doncs  genera  ocupació  estable  i  de  qualitat,  la 

riquesa que genera es queda en el territori i, a més, en el social afavoreix 
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la convivéncia, les relacions humanes més elementals.

Altre dels sectors que es veuen implicats en la sobreexplotació de  l'ús 

d'aquest  espai  públic  són els veins que tenen la seua residéncia  en la 

própia plaça i en els carrers adjacents. Compaginar l'ús de l'espai públic 

amb la necessitat de descans ha de ser també una prioritat a considerar 

per part de l'administració local.

Des de Ciutadans de Benissa considerem que la presencia deis ciutadans 

en els espais públics enriqueix la convivéncia i la vida de les persones, peró 

en  determinades  circumstáncies  també  pot  generar  tensions  entre  la 

ciutadania, al no poder compaginar el seu ús amb les voluntats dels quals 

conviuen i desenvolupen les seues activitats en els carrers adjacents.

Per axó, Ciutadans de Benissa, pensa que per la seua responsabilitat en la 

correcta ordenació dels espais públics i en la seua qualitat d'Administració 

mes próxima als ciutadans, i'Ajuntament de Benissa ha de fer front a les 

noves  necessitats  de  regulació  deis  espais  públics  i  d'ordenació  de  la 

convivencia.

Per  les  raons  exposades,  el  Grup  Municipal  de  Ciutadans  de  Benissa 

presenta, a l'Ajuntament-Ple, per al seu estudi i aprovació la següent

Moció

PRIMER.- Que l'equip de govern de l'Ajuntament, en un termini no superior a 
tres mesos,  desenvolupe una Ordenanza Reguladora dels usos de la Plaça 
Dolors Piera (enfront l'església), que servisca d'ordenació d'ús de la citada 
via pública, cercant compaginar la protecció dels interessos generals, la 
millora de l'acció comercial i la llibertat dels ciutadans.”

Se procede a leer el texto de la Moción por el Sr. Mollà de Ciutadans.

Se somete a votación la urgencia de la inclusión de este asunto en el orden del día 
siendo aprobado por 14 votos a favor ( 8 PP, 3 PSOE, 2 Compromis, 1 Ciudadanos) y 
3 abstenciones de Reiniciem.
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En este punto interviene la Sra. Ivars de Reiniciem, indicando que no entienden esta 
regulación sin participación ciudadana vía trabajo en comisiones informativas.

El Sr. Tro de Compromis manifiesta conformidad con la necesidad de una mayor 
participación  ciudadana  en  este  tipo  de  regulaciones,  no  están  en  contra  de  una 
ordenanza reguladora en principio y siempre y cuando no haya  límite temporal.

El Sr. Alcalde indica que está a favor de la moción siempre  y cuando se extienda a 
otros espacios públicos y con un calendario concreto.

El Sr. Mollà de Ciudadanos manifiesta no tener objeción alguna a dicha extensión.

Se somete a votación aprobándose la citada moción con 12 votos a favor (8 PP, 3 
PSOE  y  1  Ciudadanos)  y  2  abstenciones  de  Compromis  y  3  en  contra  de 
Reiniciem.

4.6.4.- MOCION CIUDADANOS. ESTABLECIMIENTO DE UNOS CRITERIOS OBJETIVOS Y 
TRANSPARENTES EN LA TRAMITACIÓN DE TODAS LAS SUBVENCIONES , AYUDAS Y 
CONVENIOS DE COLABORACIÓN QUE OTORGA EL AYUNTAMIENTO.

Segons el  Grup de Ciutadans de Benissa,  els principis de l'objectivitat  i  la  

transparéncia  deuen  regnar  en  totes  les  actuacions  que  es  realitzen  des  de  la 

Corporació  Municipal. Una part important de l'activitat financera del sector públic es 

canalitza a través de subvencions, amb l'objecte de donar resposta, amb mesures de 

suport financer, a demandes socials i económiques de persones i entitats públiques o 

privades.

Per açó , des del Grup Municipal de Ciutadans de Benissa pretenem contribuir a la 

millora deis processos de concessió d'ajudes i subvencions públiques amb la intenció 

de  fer-los  mes  transparents  i  justs.  La  Ilei  38/2003  de  7  de  novembre, 

General  de  Subvencions,  en  el  seu  article  8.3  estableix  que  la  gestió  de  les 

subvencions  es  realitzará  d'acord  amb  els  principis  de  publicitat,  transparéncia, 

concurrencia, objectivitat, igualtat i no discriminació.

Aquesta mateixa Ilei  determina en l'article 17.2 que les bases reguladores de les 

subvencions  de  les  Corporacions  Locals  s'hauran  d'aprovar  a  través  d'una 

ordenanza general de subvencions o mitjanÇant una ordenana específica per 
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a les diferents modalitats de subvencions.

Per part  de la ciutadania de Benissa,  s'ha criticat  en moltes ocasions la falta de 

transparéncia  i  la  dificultat  que  suposa  per  als  véins  accedir  a  qualsevol 

informació  relacionada amb aquest Ajuntament, i les subvencions són un ámbit 

més  que  tots  hem  de  conéixer.  Entenem  que  aquesta  iniciativa  cobra  especial 

relleváncia, ates que són els propis destinataris de les subvencions públiques els que 

tener problemes per a accedir a la informació.

Quan Ciutadans de Benissa estava preparant el seu programa electoral, es va reunir 

moltes  Associacions  i  Clubs  Esportius  del  municipi,  arreplegant  algunes  els 

suggeriments  rebuts  per  a  millorar  el  procediment  i  la  informació.  Per  exemple 

indicaven:

La necessitat de suprimir el tornar a presentar aquells jocs de documents, 
invariables  d'un  any  a  un  altre,  que  ja  s'hagen  presentat  en  anteriors 
convocatóries,  porqué s'entén que l'Ajuntament hauria de posseir  i  conservar 
aquesta informació.

L'ús  de  les  noves  tecnologies  permeten  disposar  de  sistemes  de 
notificació  que  Afavoreixen  la  convenient  i  puntual  divulgació  de  les 
convocatòries de subvencions.-

 Millares en els terminis, tant per a signatura de convenís, com per a fer efectius 
els pagaments.

En  definitiva,  amb  aquesta  iniciativa,  el  Grup  Municipal  de  Ciutadans  de 
Benissa  pretén  dotar  d'un  major  control  i  transparéncia,  extensible  a  totes  les 
subvencions,  aludes  i  convenis  de  collaboració  del  nostre  Ajuntament. 
Considerem que beneficiará als  destinataris d'aquestes actuacions, grácies a una 
majar publicitat i concurréncia de totes elles.

Per les raons exposades, el Grup Municipal de Ciutadans de Benissa presenta, a 
l'Ajuntament-Ple, per al seu estudi i aprovació la següent

MOCIO

PRIMER.- La publicació en la página web municipal, amb claredat i concisió, de totes 
les subvencions concedides a les diferents entitats públiques o privades durant 2015, 
especificant les quantitats concedides, aixi com el procediment i criteris de concessió 
de  tot  tipus  de  subvencions  i  ajudes,  sense  perjudici  del  que  es  disposa  en  la 
normativa  reguladora de la protecció de dades de carácter personal en els casos en 
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qué procedisca.

SEGON.- Publicació deis Convenís de,\ Collaboració que s'han establit  durant 2015, 
esmentant els motius de la concessió i els mitjans posats a la disposició d'una manera 
propera í comprensible per al ciutadá.

TERCER.-  Que  s'incloga  en  el  pressupost  de  l'ajuntament  per  a  2016  d'una 
Ordenanza General de Subvencions, consensüada en les entitats del municipi, per a 
modernitzar-la  i  adaptar-la  a  les  naves  tecnologies,  sense  obviar  els  criteris  de 
transparéncia, mérit interés social que han de regir aquesta normativa.

Se somete a votación la urgencia aprobándose con 14 votos a favor (8 PP, 3 PSOE, 2 
Compromis y 1 Ciudadanos) y 3 abstenciones de Reiniciem.

En este punto interviene el Sr. Poquet del PP contestando en lo relativo al Área de 
Deportes  ,  indicando  está  a  favor  de  trabajar  en  esta  línea  existiendo  un  nuevo 
replanteamiento para un otorgamiento con carácter más objetivo, de hecho,  se llevará 
a próxima Comisión.

El Sr. Cardona de Reiniciem piensa que se deben de ampliar los criterios de equidad 
a las subvenciones de las asociaciones.

El Sr. Alcalde indica que debiera  haber una clasificación de las subvenciones en 
función  de  los  diferentes  tipos  de  actuaciones;  añade  que  siempre  ha  habido 
participación ciudadana en esta materia con cesión de uso del casal existiendo una 
relación cordial sin quejas; de hecho se aprueban con ocasión del presupuesto anual 
con carácter nominativo y por ello todo el mundo lo sabe.

Tras estas intervenciones , se somete a votación la citada moción, aprobándose 
por unanimidad.

4.6.5.- MOCIÓN DEL GRUPO PARTIDO POPULAR.

RETRASOS LÍNEA 9 FERROCARRIL ENTRE DENIA Y BENIDORM.

En l'últim Ple de 9 de setembre, es va aprovar a proposta de Ciutadans i per 
unanimitat  de tots  els  grups  polítics  d'aquesta  Corporació,  una moció  que 
denunciava els retards, entre 15 i 30 minuts, que estan patint els trens de la Línia  
9 entre Denia i Benidorm, Aquest problema, Iluny de solucionar-se, ha anat a  
més,  amb el  consegüent  perjudici  deis nombrosos usuaris que té la línia, 
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especialment treballadors i estudiants, amb els greus problemes que aró suposa 
per al seu treball o formació. A més s'estan registrant altres ineidents en aquesta  
Línia com són la fallada de barreres amb el  risc d'accident  que aró suposa. Tots 
aquests problemes vénen ocorrent des de finals del mes de julio' del 2015, i 
malgrat les nombrases reclamacions deis viatgers, segueixen cense posar solució.

De la informació que es disposa, alguns d'aquests problemes s'atribueixen a una 
disminució de la velocitat deis trens per motius de seguretat. Peró el ben cert és 
que coincideixen també amb el cessament de nombrós personal que tenien 
diferents responsabilitats tecniques en aquesta Línia, cessaments que obeeixen 
més a un sedás polític que a una millora del staff técnic de l'empresa. Només en 
la Delegació d'Alacant han sigut cessades de les seues anteriors responsabilitats 
cinc persones per Ferrocarrils de la Generalitat Valenciana,

En els próxims dies es va a suspendre el recorregut de Benidorm-Calp per les 
obres de renovació de la via, que estaven projectades ja des de fa mesos, sent 
aquest tram substituYt per un recorregut en autobusos. Per aró, han de corregir-se 
com més  prompte  millor  aquests  retards,  modificant  si  escau  els  horaris  perqué 
estiguen adaptats i els viatgers no hagen de patir tants temps d'espera que són 
totalment injustificats si són tan reiteratius,

Per tot l'exposat, el Grup Popular de Benissa proposa al Ple de la Corporació 
municipal de Benissa:

ACORDA

Primer.- Que per FGV s'adopten les mesures necessáries perqué els trens 
de la Línia 9, no patisquen retarás.

Segon.-  Donar trasl lat  d'aquesta moció al President  de la General i tat ,  a 
la  Consel leria  de  Consel leria  d 'Habitatge,  Obres  Públ iques  i 
Vertebració del  Territori i al Director General de FGV

Tercer.-  Donar trasllat d'aquesta moció, per a la seua adhesió, als municipis 
de Denia, Gata de Gorgos, Teulada, Calp i Altea.

Se somete a votación la urgencia aprobándose por 14 votos a favor (8 PP , 3 PSOE, 2 
Compromis y 1 Ciudadanos) y 3 abstenciones de Reiniciem, incluyéndose en el orden 
del día.
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Comienza el debate sobre este punto indicando el  Sr. Tro  de Compromis que va a 
apoyar esta moción aunque el nuevo gobierno lleva poco tiempo.

El Sr. Juan del PSOE indica que puesto que se trata de mejorar el servicio y es de 
interés general para Benissa lo apoyarán.

La  Sra.  Ivars  de  Reiniciem indica  que  esta  moción  no  tiene  sentido  y  no  debe 
derivarse la atención respecto a lo fundamental que es el abandono de la conexión de 
la estación de tren de Benissa con el casco urbano, pues hay gente que tiene que ir 
caminando.

Este  asunto  añade,  es  de  tal  importancia  que  se  tiene  que  estudiar  en  Comisión 
Informativa y no elevarse al Pleno por urgencia.

El Sr. Alcalde contesta que ya se hizo una apuesta en el pasado por conectar con un 
bus  y  no  funciono  porque  no  era  solicitado,  cree  ser  mejor  en  estos  momentos 
plantear un carril bici  pues al haber habido cambio en la cúpula directiva en la FGV no 
es casualidad que ahora funcione mal la línea. Añade, respondiendo a la Sra. Ivars 
que no es nadie para cuestionar la presentación de mociones por su grupo.

Tras  estas  intervenciones  se  somete  a  votación  la  citada  moción  siendo 
aprobada por unanimidad.

4.6.6.-  PROPUESTA  E  ALCALDÍA  DE  CAMBIO  DE  DIA  CELEBRACIÓN  PLENOS 
ORDINARIOS.

“ Vista la competencia de esta Alcaldía  para organizar y dirigir el gobierno municipal 
en virtud del art.  21.1.a)  de la Ley 7/1985 de 2 de abril,  así como Circular 3/2015 
DGAL.

Organizadas inicialmente las sesiones ordinarias del Pleno y Comisiones Informativas 
por el acuerdo plenario de 8 de julio del 2015 en día de “miércoles”  con la periodicidad 
y  hora  allí  reseñadas,  siendo  conveniente  para  ésta  Alcaldía  hacer  coincidir  la 
celebración de dichas sesiones con la presencia efectiva en Benissa en martes, por la 
presente, en virtud de lo dispuesto en el artículo 47.1 del TR 781/1986 de 18 de Abril y 
art. 113.2 de la Ley de Régimen Local Valenciano.

PROPONGO

Modificar día celebración sesiones del Pleno ordinario y comisiones informativas en 
“Martes” en  lugar  de en “Miércoles” con la  periodicidad preestablecida fijada en 
acuerdo plenario de 8-7-2015.”
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Se aprueba por unanimidad la urgencia y la citada propuesta.

4.6.7.-  DACIÓN DE CUENTA DE RESOLUCIÓN DE ALCALDÍA DE 2-10-2015 DE 
CAMBIO DE DÍA CELEBRACIÓN SESIONES ORDINARIAS JUNTA DE GOBIERNO 
LOCAL.

Se da cuenta de la siguiente resolución:

RESOLUCIÓN DE LA ALCALDÍA

Visto  decreto  de  fecha  3  de  Julio  de  2015   sobre  nombramiento  miembros  y 
periodicidad de la Junta de Gobierno Local., en el que se proponía que  inicialmente 
las sesiones ordinarias  del 2015 se celebrarían en día de “miércoles” a las 18,00 
horas y  siendo conveniente para ésta Alcaldía hacer coincidir la celebración de dichas 
sesiones con la presencia efectiva en Benissa en martes, por la presente , en virtud de 
lo dispuesto en el artículo 47.1 del TR 781/1986 de 18 de Abril y art. 113.2 de la Ley de 
Régimen Local Valenciano.

Por ésta Alcaldía se

R E S U E L V E

1º Que las sesiones ordinarias de la Junta de Gobierno tendrán carácter semanal y se 
celebrarán todos los martes en única convocatoria a las 18,00 horas . En el supuesto 
de ser festivo  se celebrarán el siguiente día hábil en el mismo horario.

2º.- Notificar la presente resolución a los miembros de la Junta para su conocimiento.

3º. Dar cuenta de la presente resolución al Pleno en la primera sesión que se celebre .

4º La presente resolución tendrá efectos a partir del día 6 de octubre de 2015.

5º Que se de cuenta en la próxima Junta de Gobierno que se celebre.

Los Sres. Concejales se dan por enterados.
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5º.- RUEGOS Y PREGUNTAS.

Se formularon los siguientes:

 Belen Ivars(Reiniciem) : Consideran que para poder trabajar mejor en equipo 
sería mas viable que las propuestas se presentasen con antelación para que 
se  pudiesen  trabajar   y  estudiar  conjuntamente.  Por  tanto  ruegan  a  los 
miembros de la Corporación que utilicen bien los mecanismos con los cuales 
cuenta la administración y que no se presenten por urgencia asuntos que muy 
bien podrían facilitarse  con antelación para  poder interactuar con el resto de 
grupos y que de cara a la nueva redacción del ROM se agilice y se tenga en 
cuenta el objetivo de facilitar la tarea a los Concejales.

 Abel  Cardona (Reiniciem)  : En  las últimas  semanas ha  salido  en prensa 
publicaciones referentes a presuntas irregularidades en la contratación de un 
Secretario a tiempo parcial compartido con el ayuntamiento de Teulada, desde 
2012 al 2013. Hay que recordar que esta persona está denunciada por el Fiscal 
de Denia por la posible comisión de un delito de prevaricación  y de estafa y 
malversación de caudales públicos. Por otra parte , la plaza de un Técnico de 
Personal  que ha ejercido  durante  un tiempo y  ha cesado  recientemente  la 
plaza de Secretario del ayuntamiento de Benissa y que actualmente ejerce una 
tarea dentro del consistorio y aparentemente la ocupa de forma irregular. Su 
pregunta va dirigida a todos los grupos políticos que forman el ayuntamiento de 
Benissa . Creemos necesaria la solicitud de una Comisión de investigación con 
la finalidad de esclarecer  ambos casos y demostrar a la ciudadania que éste 
Consistorio está libre de irregularidades de carácter jurídico. En el caso de que 
la respuesta sea mayoritariamente positiva , solicitamos a la Secretaria general 
de este ayuntamiento , nos indique mediante la redacción de un informe los 
pasos a seguir.Por su parte, si la respuesta es positiva, creen que si que es 
necesario e invitan al resto de grupos a opinar sobre este tema.

 Contesta el Sr. Alcalde , que en relación a este tema no se pueden pronunciar 
el resto de grupos porque no es una moción . Ustedes que son tan legalistas 
precisamente presentan una propuesta que quieren que se vote, si querían que 
se votase deberían haberlo presentado como una moción . Preparen ustedes 
esa propuesta para una comisión Informativa  o que vaya en el orden del dia 
del pleno . No se trata de opiniones, si quieren intervenir no lo va a impedir , 
pero tomar un acuerdo vinculante sólo se puede hacer con los asuntos que 
esten en el orden del día o que vengan como una moción. 

 Contesta la Sra. Secretaria  que el Reglamento Orgánico contempla que se 
les conteste directamente o bien por escrito.

 Sr. Xavier Tro(Compromis) :  En relación a estos dos temas ,  que son dos 
temas  diferentes  relacionados  con  los  dos  Secretarios  anteriores,  tenian 
previsto presentar una instancia para que se llevase a Comisión Informativa de 
Régimen Interior y que se tratase allí. 

 Contesta el Sr. Alcalde que el ayuntamiento  no  tiene información sobre este 
procedimiento .  Si  que hemos enviado información que nos ha requerido la 
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Fiscalía sobre el tema pero no tienen información. En relación a la cuestión de 
fondo , en su día se propuso aprobar este Convenio y se aprobó tanto por la 
Corporación de Teulada como por la  de Benissa .  No fue una decisión del 
Alcalde, sino de la Corporación. Para el ayuntamiento de Benissa no supuso 
ningún perjuicio económico , era un convenio  en el que la acumulación de un 
Secretario era el 130% y se dividió la jornada para que fuese la mitad para 
Benissa  y  la  mitad  para  Teulada,  de  manera  que  un  65%  lo  pagaba  el 
ayuntamiento de Benissa y el otro 65% el de Teulada partiéndose la jornada . 
Parece ser que legal no es. Pero eso es una cosa del Secretario que propuso 
esa formula para acumular  la secretaria de Teulada con la de Benissa.

 Continúa el Sr. Xavi Tro (Compromis) que lo que solicita es que vaya en la 
próxima Comisión de Régimen Interior  para hablar sobre este tema, sobre las 
declaraciones que han salido en prensa y aunque no es un tema agradable se 
debería tratar en próxima comisión. Personalmente tiene  en cierta estima a 
las dos personas de las que se está hablando y por eso no quería comentarlo 
en el pleno.

 Belen Ivars (Reiniciem)  : Uno de los objetivo que consideran prioritarios a la 
hora de ejercer como Concejales y Concejalas de esta Corporación , es el de 
optimizar  al  máximo  los  recursos  humanos  ,  materiales  y  económicos  que 
tenemos a nuestro alcance. El ayuntamiento de Benissa dispone de diversos 
espacios y superficies alquiladas, Al mismo tiempo cuenta con espacios  no 
utilizados o infrautilizados. Es por eso que solicitamos saber la cantidad total de 
espacios alquilados, el concepto y cuantía por la cual se efectúa  y cuantos 
años  llevan  vigentes  cada  uno  de  estos  contratos,  así  como  una  relación 
actualizada de espacios de propiedad municipal.

 Fernando  López  Corsi  (Reiniciem)  :  Dado  que  el  ayuntamiento  no  tiene 
Servicios Jurídicos  propios , vienen observando que se contrata siempre a los 
mismos abogados o empresas. Por eso solicitan conocer las minutas cobradas 
al  Ayuntamiento de Benissa  por parte de la empresa Procon Nerium  y el 
letrado  Juan   Pablo  Agulló  y  de  despachos  relacionados  en  los  últimos 
ejercicios.

 Consteta el Sr. Alcalde que no dispone de esa información y se le contestará 
por escrito.

 Abel  Cardona(Reiniciem)  Que  han   visto  un  decreto  de  alcaldía  que  les 
gustaria que les  aclarasen. Desde la Jefatura de Recursos humanos de este 
ayuntamiento  se propone la modificación de un contrato laboral  para que se 
cambie  por  uno  interino  hasta  que  la  plaza  (Conserje)  se  cubra  por  el 
procedimiento correspondiente. Se aconseja que la convocatoria de esta plaza 
no se demore más de tres meses Su pregunta es , porqué no se ha planificado 
con  más  antelación  si  se  sabía  ya   la  finalización  del  anterior  contrato,  la 
convocatoria de esta plaza  para respetar los principios de igualdad , meritos y 
capacidad.

 Contesta el Sr. Alcalde  que se trata de la plaza del  Conserje que lleva la 
instalación deportiva del trinquete   y a la finalización del contrato se ha tenido 
que adoptar esta medida  para no tener que cerrar las intalaciones. Y no se ha 
hecho antes porque no se ha podido.
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 Fernando   López  Corsi  (Reiniciem)  :  En  el  anterior  pleno  se  aprobaron 
distintas mociones para ayudar en la situación que están viviendo las personas 
refugiadas de Siria, que es una situación que , aunque la presión mediatica 
parece  haber  disminuido,  continúa  siendo  un  problema.  Después  de  ver 
claramente  la  voluntad  del  pueblo  y  de  las  fuerzas  políticas  de  este 
ayuntamiento ,  quisieran saber porque no se ha potenciado la campaña de 
solidaridad  ciudadana  ,  que  recoja  vía  internet  y  física,  el  ofrecimiento  de 
vecinos  y  vecinas  respecto  al  acogimiento  de  refugiados.  Piensan  que  la 
comunicación externa del ayuntamiento ha sido deficiente en este sentido. La 
pregunta es :  ¿Se ha convocado a las entidades bancarias y a las grandes 
empresas del pueblo para intentar  implicarlas en el  proceso de acogida de 
personas refugiadas?

 Contesta el Sr. Alcalde :Este contacto no se ha hecho porque este es un tema 
que está coordinándose por parte de la Generalitat valenciana. Lo que nos han 
trasladado es que una vez tengan el número y se vean las necesidades que 
puede  cubrir  cada  municipio  ,  en  base  a  ello  se  adoptarán  las  medidas 
necesarias.  Evidentemente no es lo mismo albergar a veinte familias que a 
dos. En función de las necesidades que tengamos que cubrir  se abordaran las 
demandas. 

 Belen Ivars (Reiniciem) En la Junta de Gobierno del pasado 23 de septiembre 
se acordó que los servicios jurídicos municipales investiguen si  pueden ser 
constitutivos de presuntos delitos de  atentar a la imagen de funcionarios y 
políticos municipales  un blog de internet.  Desde Reiniciem no estamos de 
acuerdo con esta manera de utilizar las competencias de Alcaldía y mas si 
estas decisiones atentan a nuestro parecer, contra la libertad de expresión. Es 
por eso que hacemos un ruego al Sr. Alcalde para que cierre este proceso.

 Contesta el Sr. Alcalde: En relación a la crítica política, piensa que la crítica 
política es fundamental  y que la libertad de expresión es necesaria, lo que 
pasa que a veces hay que huir de la violencia verbal . Insultar a una persona o 
menospreciarla de una forma gratuita es violencia verbal. Por lo menos hay 
que saber quien es la persona que las realiza, porque cuando se trata de una 
comunicación en un medio público , todo el mundo tiene derecho a saber quien 
vierte  esas  manifestaciones,  para  poder  defenderse  ante  una  acusación  o 
insulto. De momento no se ha hecho absolutamente nada , pero es un tema de 
sentido común y de buena convivencia, democrática . No podemos tolerar el 
insulto y menosprecio a las personas de una forma gratuita. En este medio se 
han  publiado  fotos  de  personas  que  no  estaban  haciendo  una  actividad 
política , de personas que estaban de forma privada en una fiesta  y eso atenta 
el derecho a la imagen de esas personas. Los políticos no somos animales , 
con  todos  mis  respetos  para  los  animales,  porque  insultar  a  los  animales 
también es malo. Pero piensa que  dejar pasar cualquier crótoca y cualquier 
insulto   no  es  construir  democracia  ni  convivencia.  Por  ese  motivo  el 
ayuntamiento  tiene  que  defender  una  convivencia  sin  insultos  ni  faltas  de 
respeto hacia nadie , desde el máximo respeto a la libertad de expresión de 
todas las personas. Pero hay que tener en cuenta en que medios se vierten 
esas  expresiones  .  Porque  a  través  de  las  redes  sociales  se  hacen 
manifestaciones xenofobas y eso fomenta la violencia. Tenemos que perseguir 
ese  tipo  de  manifestaciones  y  ser  pacificos,  también  verbalmente,  no  sólo 
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físicamente. Por ese motivo este ayuntamiento, dentro de sus competencias, 
simplemente  quiere  averiguar  en  un  diario  satirico  digital  quienes  son  los 
responsables de ese diario, simplemente para dirigirnos a ellos y decirles que 
no  viertan  insultos,  no  se  trata  de  llevarlos  al  juzgado  ,  simplemente  que 
respeten y no utilicen insultos a responsables políticos y a personas de este 
ayuntamiento que ni siquiera son políticos. 

 Sr. Fernando López (Reiniciem) : Lo que quiere dejar claro es que su grupo 
no está a favor de los insultos , del menosprecio o de la calumnia. Pero la 
propuesta que se presentó es una acusación genérica y si estamos hablando 
de  una  sociedad  pacifica   deberíamos  poder  hablar  de  determinadas 
manifestaciones que puedan ser debatidas. Esto puede parecer desde el punto 
de  vista  de  la  libertad  de  expresión  ,  pero  evidentemente  hacer  que  los 
servicios jurídicos investiguen un blog generico costará dinero a los ciudadanos 
de Benissa y él personalmente y por parte también de sus compañeros, n nos 
sentimos  afectados  y  cualquier  cosa  que  se  puedo  decir  de  nosotros  la 
asumimos.  Pensamos  que  hay  otras  cosas  para  gastar  el  dinero  de  los 
ciudadanos que investigar un blog satirico.

 Sr. Alcalde: Usted esta totalmente equivocado y falta a la verdad cuando dice 
que se ha hecho una acusación contra ese medio de comunicación. Pues no 
se ha hecho ninguna acusación no se iniciado ninguna acción legal  y están 
ustedes mintiendo cuando vierten esto en algunos medios de comunicación . 
No hemos inciado ninguna acción legal ni hemos acusado simplemente hemos 
dicho que se hagan unas averiguaciones de esos contenidos que se publican 
que hay una serie de insultos . Se trata de saber quienes son las personas que 
están  detrás  de  ese  diario  digital  anónimo,  porque  es  muy  facil  insultar  y 
escoder la mano, por lo menos que tengan la gallardía de decir que son ellos 
los que firman el artículo , porque la  persona que firma un artículo tiene que 
hacerse responsable. A ustedes es que no les han insultado, pero si uted un 
día ve una foto suya de una fiesta privada con amigos   en la que no está como 
representante  político  ,  y  no  quiere  que  su  foto  salga  por  ahí,  verá  como 
entonces si que le afecta este tema. Considera que este medio ya hace tiempo 
que se debería haber tomado algun tipo de contacto , porque el ayuntamiento 
no tiene ningún contacto, y lo único que queremos saber es quienes son las 
personas responsables que están  detrás de ese diario digital satírico  . No se 
trata  de  gastarse  dinero  simplemente  mandarles  una  carta  o  un  mensaje 
electrónico  y  poder  contrarrestar  esa  información  que  dan y  esas  palabras 
totalmente  injuriosas  ,  calumniosas  y  que  atentan  claramente  contra  la 
intimidad de la  persona  ,  porque además publican fotos privadas.Le  puede 
asegurar  que  el  ayuntamiento  no  se  gastara  ni  un  duro  en  este  tema, 
simplemente  los servicios  jurídicos municipales  se  dirigiran a  este  medio  e 
intentarán averiguar quienes son las personas responsables.

 Sr.  Mollà Carrió (Ciudadanos) :  Le gustaría contestar porque la propuesta 
partió de él. Está totalmente de acuerdo con las palabras del Sr. Roselló  y la 
verdad es que es lamentable  y se queda totalmente extrañado de ver cómo 
pueden tener ustedes esa actitud , cuando a él se le ha difamado, calumniado , 
insultado, pero desde hace años. No puede permitir eso bajo ningún concepto. 
Estamos denunciando la violencia de género. Él personalmente ha contestado 
muchisimas  veces  y  no  se  ha  publicado  nada.  Es  una  persona  que  está 
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obsesionada con Isidoro Mollà , por tanto tiene que hacer algo, primero por él , 
pero también por su familia, por sus amigos. La gente le dice que cómo no 
presenta una denuncia frente a todo eso. Le parece muy bien que haya libertad 
de expresión y que la gente diga lo que quiera pero  sin insultar ni calumniar. Y 
ustedes con su postura están aplaudiendo lo que estas personas hacen y eso 
es muy grave.  Por consiguiente, lo que quieren es saber quienes son esas 
personas y el  ayuntamiento dispone de una poliza de  seguro que tenemos 
como Concejales de la que podemos disponer para defender nuestro honor. Le 
conocen todos y saben que encaja muy bien las críticas desde hace años, pero 
la difamación , la humillación y la mentira, no va a permitirla y llegará a las 
máximas consecuencias, a título personal, como ha hecho otras veces. Pero le 
extraña muchísimo que ustedes estén defendiendo esta porquería. Todo esto 
sale de dentro de la casa, y la gente en vez de trabajar se dedica a ser chivos 
expiatorios de esta gente. 

 Fernando López (Reiniciem): Interviene por alusiones  y quiere decirle al Sr. 
Mollà que entiende su situación personal y nadie le tiene que decir lo que le 
afecta  personalmente o el derecho que tiene para ir a la justicia, pero debería 
ser una medida que adoptase  de manera personal  ya que está hablando de 
un agravio personal.

6º.- INTERVENCIÓN PÚBLICA (DISPOSICIÓN ADICIONAL ÚNICA REGLAMENTO 
ORGÁNICO MUNICIPAL)

Interviene una de las asistentes proponente del escrito, Sra. Luna , indicando que a 
pesar de que la violencia de género es uno de los problemas que afecta a más del 
50% de la población, no hay apoyo suficiente desde la Administración y en concreto 
desde el Ayuntamiento y piden mas sensibilidad con mayor coeducación y alejamiento 
del machismo, ya que consideran que es una tarea de todos y hay mucho por hacer. 
Se ha leido la moción demasiado rápido.

Contesta el Sr. Alcalde que pide disculpas , pero éste ayuntamiento está sensibilizado 
con el problema y por ello ha apoyado el escrito y lo incluyó en el orden del día en 
cuanto se presentó .

El Sr. Martinez Durá desde el público ratifica la problemática de la falta de medios de 
transporte que conecten el tren con el casco urbano , teniendo que ir mucha gente 
andando incluso para poder ir al Instituto. Cree pueda haber una solución a través del 
camino de Bellita.

La Sra. Belen Ivars de Reiniciem pide disculpas al público en nombre de su grupo por 
no  haber  captado  la  falta  de  sensibilidad  en  la  lectura  de  la  propuesta  y  moción 
respectivamente contra la violencia machista.

Tras estas intervenciones , finaliza la sesión siendo las veintiuna horas y cincuenta 
minutos ,d e todo lo cual , como secretaria Acctal.
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C E R T I F I C O
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